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Sono entrati nell’ufficio postale di
Casal de’ Pazzi ben camuffati con
cappelli, occhiali da sole, masche-
rine chirurgiche, camici e armati
di pistole. Due malviventi hanno
creato il panico tra gli impiegati e
i clienti. La rapina è stata messa a
segno ieri mattina, poco dopo
l’apertura al pubblico degli spor-
telli. La coppia di banditi è scap-
pata con un bottino di circa
50mila euro. La rapina si è consu-
mata intorno alle 8:30 quando due
uomini sono entrati nell’ufficio di
via Adriano Fiori. Volti nascosti, i
due rapinatori hanno impugnato
le armi e puntato il direttore. Sotto
la minaccia delle pistole lo hanno
quindi costretto ad aprire la cassa-
forte. Un colpo rapido, rubati i
soldi, i malviventi si sono dati alla
fuga. Richiesto l’intervento al 112
sul posto sono intervenute le
volanti e gli agenti dei commissa-
riati Sant’Ippolito e San Basilio.
Ascoltati i testimoni, clienti e ope-
ratori visibilmente scossi ma for-
tunatamente illesi, i poliziotti
hanno cominciato le ricerche dei
due, per il momento senza esito.
Acquisite le immagini di video-
sorveglianza. 

Spara alla stazione Tiburtina
Condannato un senzatetto 
È stato condannato a 3 anni di car-
cere il cittadino ceco senza fissa
dimora, che lo scorso 24 agosto ha
seminato il panico in un bar nella
galleria commerciale della stazio-
ne Tiburtina tentando di rapinare
la cassiera e sparando in aria con
una pistola lanciarazzi. Il 74enne è
accusato di tentata rapina e porto
abusivo di armi. Dopo averlo
arrestato, gli agenti della polfer
nello zaino dell’uomo avevano
trovato un’ascia, coltelli, balestre,
dardi e munizioni a salve. “Ero
stato derubato di circa 100 euro
poco prima e non sapevo come
procurarmi il biglietto per l’auto-
bus per tornare a Praga” ha detto
il 74enne martedì in Aula. Per lui
il pm Claudia Alberti aveva chie-
sto una condanna a 4 anni e 4
mesi. Il difensore dell’anziano,
l’avvocato Luciano Guidarelli, ha
annunciato ricorso. 

I Carabinieri del Nucleo
Radiomobile di Roma hanno
arrestato in flagranza un
33enne romano, già noto, gra-
vemente indiziato del reato
di maltrattamenti contro
familiari o conviventi. Ieri
pomeriggio, l’uomo si è pre-
sentato presso l’abitazione
dell’anziana madre in via
Matteo Tondi a Pietralata, che
in quel momento non era pre-
sente in casa. Così dopo aver
citofonato più volte e poi bus-
sato alla porta senza ricevere
risposta, ha iniziato a colpirla
con un martello, danneggian-
dola. Poco dopo è giunta la
madre che è stata aggredita
dal figlio e colpita al volto con
schiaffi e sputi. Intimorita
dall’aggressività del figlio e
visto anche i precedenti epi-
sodi, cha aveva già denuncia-
to ai Carabinieri della
Stazione Santa Maria del
Soccorso, la donna non ha
esitato a chiamare il numero
di emergenza 112. I
Carabinieri sono intervenuti
immediatamente sul posto,
hanno bloccato il 33enne e
soccorso la donna che è stata
poi trasportata al pronto soc-
corso del Policlinico Casilino
e successivamente dimessa
con alcuni giorni di prognosi.
La vittima, ha poi formalizza-
to la denuncia in caserma nei
confronti del figlio, raccon-
tando anche dei pregressi
analoghi episodi. Per questo
motivo, l’uomo è stato arre-
stato e condotto presso il car-
cere di Regina Coeli a dispo-
sizione dell’Autorità
Giudiziaria. Si precisa che il
procedimento versa nella fase
delle indagini preliminari, per
cui l’indagato deve considerarsi
innocente fino ad eventuale sen-
tenza definitiva.

Roma
Maltrattamenti
nei confronti
di familiari
e conviventi

Arresto dei CC

Rapina a mano armata
alle poste di Casal de’ Pazzi
Ben camuffati e pistole in mano, sono riusciti a fuggire con 50mila euro

In due hanno puntato le armi al Direttore dell’ufficio postale
che è stato costretto ad aprire la cassaforte, poi la rapida fuga

Si è presentata al pronto soc-
corso del San Paolo ridotta in
un modo pietoso. Picchiata,
colpita più volte, costretta a
concedersi, a congiungersi car-
nalmente all’uomo che dice di
amarla, lo stesso che l’avrebbe
malmenata fino a spedirla in
ospedale. L’ennesima storia di
un amore malato, di violenza

tra le mura domestiche, di pro-
messe disattese e paroloni tra-
diti da gesti indegni. Una
donna sulla trentina è arrivata
al triage, malconcia, fisicamen-
te provata, con i segni tipici di
chi ha subito violenza. Ha
detto tutto ai medici e agli
infermieri e subito è scattato il
“codice rosso”.

Violenta la compagna, arrestato
Civitavecchia: l’ha picchiata per avere un rapporto sessuale fino a necessitare le cure

del pronto soccorso del San Paolo. Scatta il “codice rosso” e interviene la Polizia di Stato
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La procura di Roma ha aperto un
fascicolo per tentato omicidio a
carico di Sergio Del Prete, il
28enne che l’altro ieri sera ha
tentato di investire il prete
antimafia don Coluccia a Tor
Bella Monaca. Uno degli agen-
ti della scorta ha sparato contro
l’uomo ferendolo al braccio. Al
pm Antonio Clemente è arrivata

una prima informativa della polizia
di stato che indaga e dopo che

nello zaino di Del Prete è stata
trovata anche una mannaia
oltre a un martello i magistra-
ti valutano se contestare anche
l’accusa di porto d’armi abusi-

vo. Nelle prossime ore il pm
chiederà la convalida dell’arresto

e l’uomo comparirà davanti al gip. 

AGGRESSIONE A DON COLUCCIA,
LA PROCURA APRE UN’INCHIESTA

CONTESTATO IL TENTATO OMICIDIO
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Roma, Cerveteri, Ladispoli ed Etruria Meridionale

Al via il Festival
Etrusco Inclusione

e Integrazione

Cerveteri
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Novità, apre
“Il Poise” tra sport

e divertimento

Manziana
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Chiara Avanzi
vince il titolo di
Miss Roma 2023

Civitavecchia
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L’Assessore all’Agricoltura, Ambiente e Ciclo dei Rifiuti di Roma risponde alla nota di FDI
Ex TMB Salario, l’assessore Alfonsi:
“Non si guarda al passato, ma al futuro”

laVocegiovedì 31 agosto 20232 • Roma

“Questa Giunta ha chiuso con i
TMB e con le discariche. Non si
guarda al passato, ma si guarda
al futuro” dichiara Sabrina
Alfonsi, Assessora
all’Agricoltura, Ambiente e
Ciclo dei Rifiuti di Roma
Capitale, in risposta alla nota
di FDI. “La nuova vita del
Centro AMA Salario sarà il
primo hub dell’economia circola-
re di Roma”. “È partito a luglio -
continua l’Assessora - il per-
corso che porterà alla realizzazio-
ne del Polo dell’economia circola-
re di Roma all’interno dell’area
dell’ex TMB Salario così come
annunciato il 7 gennaio 2022.
Un grande hub cittadino dedica-
to all’economia circolare e alla
sostenibilità. Un centro per il
recupero e il riciclo dei RAEE e
materiali diversi, un centro del
riuso per l’educazione e la forma-
zione alla sostenibilità, aperto a
tutti, che punta sullo sviluppo
delle competenze e delle filiere
green, dalle ciclofficine alle sarto-
rie sociali, dai laboratori per la
riparazione degli elettrodomestici
passando per l’artigianato del
legno, del vetro e del ferro. Un
luogo per dare una seconda vita a
tutto ciò che può essere riparato e
recuperato, favorendo la necessa-
ria riduzione della produzione dei
rifiuti che oggi superano il milio-
ne e 700.000 tonnellate annue e
la transizione graduale nella
direzione dell’economia circolare.
Un luogo importante per rag-
giungere gli obiettivi ambiziosi di
recupero di materia e di riciclag-
gio previsti dal Piano del Ciclo
dei Rifiuti di Roma. Nell’area del
sito grande oltre 3 ettari, è anche
previsto il potenziamento della
sede di AMA, la realizzazione di
un Centro di Raccolta ed un pic-
colo impianto di 30.000 tonnella-

te annue, per il trattamento ed il
recupero delle c.d. “terre di spaz-
zamento”, cioè tutto quel residuo
composto da terra, sabbia, foglie,
carta e plastica che proviene dal
lavoro delle spazzatrici durante
la pulizia delle strade. Al termine
di un procedimento di selezione e
lavaggio del residuo raccolto,
l’impianto consente di recuperare
oltre il 90% dei materiali in
ingresso, che vengono prevalen-
temente utilizzati come materie
prime seconde. Una tecnologia
all’avanguardia già presente in
altre città d’Italia come Milano
(30.000 tnt) e Venezia (70.000
tnt)” ha proseguito

l’Assessora Alfonsi. “Un
impianto previsto dal Piano
Industriale di AMA e finanziato
per 4 milioni con fondi del
Giubileo che, come i biodigestori
anaerobici e i selettori per la carta
e il multimateriale, si inseriscono
a pieno titolo nel novero degli
impianti che operano nella logica
dell’economia circolare. Dopo
l’appuntamento dell’aprile 2022
costruito insieme al Teatro
dell’Opera di Roma per portare la
lirica e la musica classica nell’ex
TMB Salario e costruire una
nuova narrazione del luogo, la
prossima settimana il
Dipartimento di Architettura

dell’Università degli Studi Roma
Tre svolgerà un workshop con gli
studenti sul tema della rigenera-
zione di spazi urbani, che sarà
tenuto da due architetti francesi
di fama internazionale, Anne
Lacaton e Jean Philippe Vassal,
premi Pritzker per l’Architettura
2021. Per la stesura della proget-
tazione definitiva finalizzata alla
riqualificazione dell’intero sito
saranno coinvolti i cittadini, i
comitati ed il Municipio sotto il
coordinamento dei Dipartimenti
Ambiente, Urbanistica e Ciclo
dei Rifiuti e con il supporto delle
Università e di esperti di econo-
mia circolare” ha concluso

l’Assessora.

“Sopralluogo al Colosseo
per la derattizzazione

e tavolo tecnico permanente”
Si è svolto l’altro pomeriggio
un incontro e sopralluogo nel-
l’area del Colosseo a cui erano
presenti l’assessora
all’Agricoltura, Ambiente e
Ciclo dei Rifiuti Sabrina
Alfonsi, la direttrice del Parco
Colosseo Alfonsina Russo, il
Dg di AMA Alessandro
Filippi, il direttore del
Dipartimento Ambiente
Giuseppe Sorrentino, la diret-
trice del Servizio Giardini
Marina Mantella e con loro gli
esperti del luogo e i tecnici che
si occupano della derattizza-
zione. “Oltre a definire gli
interventi per una derattizza-
zione massiva, che sarà effet-
tuata dal dipartimento
Ambiente insieme ad AMA da
giovedì mattina con diverse
tecniche di intervento, in sicu-
rezza e secondo la normativa
vigente - sulle tane con un pro-
dotto ratticida, nei tombini
con esche su supporto metalli-
co paraffinato posizionate
all’interno delle caditoie - è
stata decisa l’istituzione di un
tavolo tecnico permanente per
l’area del Colosseo, al quale
parteciperanno la direzione
del parco, l’assessorato
all’Ambiente, la direzione
Ambiente, AMA e la Polizia
Locale, al fine di mantenere
decoro e funzionalità del
Colosseo, uno dei monumenti
più importanti e iconici della
nostra città”. Così in una nota
l’assessora all’Agricoltura,
Ambiente e Ciclo dei Rifiuti di
Roma Capitale, Sabrina
Alfonsi.

Tentata rapina 
a Viterbo
Feriti macellaio
e malvivente
Tentativo di rapina a Nepi, in
provincia di Viterbo, all’interno
di una macelleria di via Gori. E’
accaduto L’altra sera, in prossi-
mita’ dell’orario di chiusura, ed
entrambi i protagonisti della
vicenda - il macellaio e il pre-
sunto rapinatore - sono rimasti
feriti. Tutti e due sono stati tra-
sportati in ospedale, ma non si
conoscono ancora le condizio-
ni. I carabinieri della compagnia
di Civita Castellana stanno svol-
gendo le indagini e sono al
lavoro per ricostruire la vicen-
da.

Controlli dei Carabinieri
nei quartieri Castelverde,
Villaggio Prenestino,
Corcolle e Fosso
San Giuliano: 
arrestato un 41enne
I Carabinieri della Stazione di
San Vittorino Romano hanno
arrestato un 41enne italiano,
gravemente indiziato del reato
di detenzione ai fini di spaccio
di sostanze stupefacenti. Nel
corso di un servizio mirato di
controllo del territorio volto al
contrasto del fenomeno dello
spaccio nei quartieri di
Castelverde, Villaggio
Prenestino, Corcolle e Fosso
San Giuliano, i militari della
Stazione di San Vittorino
Romano hanno arrestato in fla-
granza del reato di detenzione
ai fini di spaccio un 41enne
romano, già noto alle forze del-
l’ordine e con precedenti, che
a bordo della propria autovet-
tura effettuava delle manovre
pericolose insospettendo i
Carabinieri che, lo hanno bloc-
cato per un controllo. A segui-
to della perquisizione, l’uomo è
stato trovato in possesso di
circa 120 g di Cocaina e la
somma contante di 700 euro,
ritenute provento della pre-
gressa attività illecita e vario
materiale utilizzato per il confe-
zionamento. Per questo motivo
il 41enne è stato condotto in
caserma e messo a disposizio-
ne del Tribunale di Roma. Il
Tribunale di Roma, chiamato a
pronunciarsi sulla vicenda, ha
convalidato l’arresto e disposto
la misura della custodia cautela-
re in carcere.

in Breve

Sinergia Polizia - CC a Monterotondo
Presa una coppia di ladri georgiani, uno dei due girava scalzo sulle scale del palazzo

Credeva che girando scalzo per le scale di
un palazzo non sarebbe stato notato; un
32enne georgiano è stato così arrestato
dai Carabinieri e dalla Polizia di Stato
insieme ad un connazionale 35enne per-
ché gravemente indiziati, in concorso fra
loro, di furto aggravato. Mancava poco
alle 23 di sera quando un condomino,
dallo spioncino elettronico del suo appar-
tamento, ha visto un uomo con le scarpe
in mano salire furtivamente le scale segui-
to a breve distanza da un altro uomo.
Applicando di fatto il concetto di “rete”
che dovrebbe crearsi tra vicini di casa ha
avvisato un agente della Polizia di Stato
in servizio alla Squadra Mobile di Roma
che abita nello stesso condominio.
L’investigatore, oltre a chiedere ausilio al
112, ha fatto un primo sopralluogo e si è
messo in un punto del palazzo da dove
poteva sorvegliare tutte le uscite.
L’azione si è rivelata strategicamente per-

fetta: dopo pochi minuti i 2 sospettati,
ignari di essere stati scoperti, hanno pro-
vato ad uscire e si sono trovati davanti
l’agente che, dopo essersi qualificato, li ha
invitati a bloccarsi ma i due hanno prova-
to a disfarsi di alcuni oggetti, cercando di
fuggire confidando nella superiorità
numerica, ma sono stato bloccati, prima
con l’aiuto di altri condomini e poi con il
tempestivo intervento della pattuglia dei
Carabinieri della Compagnia di
Monterotondo. I Carabinieri e l’agente
della Polizia di Stato hanno poi svolto una

serie di accertamenti e perquisizioni gra-
zie alle quali è stato accertato che gli
oggetti lasciati cadere dai due cittadini
georgiani erano gioielli e orologi risultati
rubati dall’interno di uno degli apparta-
menti dell’ultimo piano, i cui proprietari
erano in vacanza. Ulteriore refurtiva è
stata trovata nelle tasche dei fermati,
mentre, all’interno dell’auto, con cui ave-
vano raggiunto Monterotondo, i
Carabinieri hanno rinvenuto e sequestra-
to vari attrezzi idonei a forzare e scassina-
re porte e serrature. I proprietari della
casa svaligiata hanno raggiunto gli Uffici
della Stazione Carabinieri di
Monterotondo, dove hanno sporto
denuncia e sono rientrati in possesso dei
loro beni. Il Tribunale di Tivoli, chiamato
a pronunciarsi sulla vicenda, ha convali-
dato l’arresto per il 32enne ed il 35 ed ha
disposto la misura cautelare in carcere
per entrambi.



Fsp Polizia: “L’attentato 
a Don Coluccia è grave,
chi lavora per la legalità 
è bersaglio di delinquenti”

Ferma condanna della politica contro il gesto intimidatorio
durante la Marcia della Legalità di martedì a Tor Bella Monaca
Vicariato di Roma: “L’intimidazione
a Don Coluccia non lo scoraggerà”
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“A nome della diocesi di
Roma esprimo a don Antonio
Coluccia e agli uomini della
sua scorta piena solidarietà
per quanto avvenuto nel quar-
tiere di Tor Bella Monaca”. Lo
dichiara in una nota il vescovo
Baldo Reina, vicegerente del
Vicariato di Roma. “Don
Antonio ormai da diversi anni
svolge il suo servizio pastorale
mettendosi accanto ai giovani
che vivono il disagio delle
dipendenze da droghe, facen-
do sentire la sua voce contro
coloro che continuano a semi-
nare morte e a spacciare l’in-
ganno”, sottolinea monsignor
Reina che precisa: “Atti intimi-
datori come quello consumato
ieri (martedì, ndr) non scorag-
geranno don Antonio nella
sua delicata missione”.
“Tuttavia, quanto accaduto,
interpella in modo forte la
comunità civile e l’impegno
dei singoli credenti - continua
il vescovo -. È bene che da
parte di tutti si alzi un grido
coraggioso contro ogni scelta
che minaccia la vita dei nostri
ragazzi. Il tempo che stiamo
per vivere, con la diffusione
sempre più dilagante di
sostanze tossiche richiede uno
sforzo corale affinché sia affer-
mata la dignità della vita
umana, ai ragazzi siano garan-
titi contesti sani e sicuri e sia

presa sul serio la sfida educati-
va, consapevoli del tesoro
immenso dei giovani per il
presente e per il futuro della
nostra società”.

Rocca: “esterrefatto,
intollerabile Assistere 
a questi episodi a roma”
“Sono esterrefatto per l’ag-
gressione ai danni di Don
Coluccia. Esprimo a lui la vici-
nanza e agli agenti della scorta
feriti gli auguri di pronta gua-
rigione. È intollerabile assiste-
re a simili episodi nella
Capitale. Non arretriamo di
un passo nella lotta alla violen-
za e alla mafia”. Così in un
tweet il presidente della
Regione Lazio Francesco
Rocca. “Desidero esprimere
totale solidarietà a don
Antonio Coluccia e all’agente
della scorta rimasti feriti in

seguito all’agguato avvenuto a
Tor Bella Monaca. Mi auguro
che venga fatta quanto prima
massima chiarezza sul grave
episodio. Le Istituzioni e i cit-
tadini sono e saranno al fianco
del sacerdote antimafia nel suo
instancabile impegno contro la
criminalità organizzata e con-
tro le piazze di spaccio della
Capitale”. Lo dichiara l’asses-
sore al Personale, alla Polizia
locale, agli Enti locali e alla
Sicurezza della Regione Lazio
Luisa Regimenti. “C’è bisogno
del coraggio di uomini come
don Coluccia, un esempio che
illumina e offre speranza nei
contesti spesso difficili delle
periferie della Capitale”, con-
clude l’assessore Regimenti.

Svetlana Celli: 
“Solidarietà a don Coluccia 
e alla sua scorta”

“Solidarietà e vicinanza a Don
Antonio Coluccia e agli uomi-
ni della scorta per l’aggressio-
ne subita oggi a Tor Bella
Monaca. Non posso restare
indifferente a questo grave
atto avvenuto in questo terri-
torio, tra l’altro durante una
marcia per la legalità. Il nostro
impegno prioritario è afferma-
re sempre la presenza delle
Istituzioni al fianco dei cittadi-
ni onesti. Roma non si piega
alla violenza”. Così in una
nota la Presidente
dell’Assemblea capitolina
Svetlana Celli.

Segnalini-Veloccia: 
“A Tor Bella 
interventi contro il degrado”
“Esprimiamo la nostra massi-
ma solidarietà e vicinanza a
Don Antonio Coluccia e agli
uomini della sua scorta per la
terribile aggressione subita. A
Tor Bella Monaca, attraverso i
Piani Urbani Integrati, stiamo
pianificando importanti azioni
di riqualificazione che punta-
no anche a contrastare situa-
zioni di degrado e pericolosità.
Continueremo a sostenere
Don Coluccia perché le sue
battaglie sono le nostre”. Così
in una nota gli Assessori capi-
tolini ai Lavori Pubblici e
all’Urbanistica, Ornella
Segnalini e Maurizio Veloccia.

“L’attentato avvenuto per le
strade di Tor Bella Monaca e
diretto contro don Antonio
Coluccia è estremamente
grave, e conferma la bontà
dell’operato di una persona
che, concretamente, lavora
per la legalità, la sicurezza, la
libertà dei cittadini. Qualcuno
che scende in strada per
affrontare e tentare di argina-
re le complicate difficoltà che
assillano soprattutto determi-
nati territori, senza arretrare
di fronte al rischio di sfidare la
prepotenza dei violenti. In
questo i poliziotti sono acco-
munati in tutto a chi nella
Chiesa opera come don
Coluccia”. Così Valter
Mazzetti, Segretario generale
Fsp Polizia di Stato, a proposi-
to dell’attentato avvenuto
durante una marcia per la
legalità a Tor Bella Monaca, a
Roma, ai danni di don
Antonio Coluccia, il prete-
coraggio delle periferie più
difficili che gestisce un bene
confiscato alla criminalità adi-
bito a comunità di recupero
per ex detenuti. Un 28enne,
già noto alle forze dell’ordine,
ha tentato di investire il prete
con uno scooter, ma ha colpito
un agente della scorta che ha

reagito sparando un colpo che
ha raggiunto il malvivente a
un braccio. “Ecco dunque che
l’abito del sacerdote, proprio
come la divisa delle forze di
polizia, diventa bersaglio dei
criminali. Oggi allora non
possiamo che ringraziare e
stringerci ancor di più attorno
a don Coluccia, - continua
Mazzetti - proprio come ci
stringiamo attorno al nostro
collega che lo ha saputo difen-
dere così efficacemente, così
difendendo tutto ciò per cui
noi e lui lavoriamo senza tre-
gua”. “Siamo colpiti dall’arro-
gante violenza che abbiamo
visto ieri in strada - aggiunge
Massimo Nisida, segretario
Fsp Roma -, e che riscontria-
mo sempre più di frequente in
tante diverse occasioni. Uno
stato di cose che impone di
mettere mano a protocolli
operativi e regole di ingaggio,
rendendo tutto estremamente
chiaro e codificato. Il collega
che ieri ha salvato don
Coluccia è stato estremamente
in gamba e, meritatamente, ha
raccolto lodi e vicinanza. Non
possiamo però evitare di
domandarci cosa avrebbe
dovuto aspettarsi se qualcosa
fosse andato storto?”.

Pomezia, 17enne finisce in comunità
Il minorenne tentò di rapinare una coppia sulla spiaggia 
colpendo con una bottiglia di vetro uno dei due fidanzati

I Carabinieri della
Compagnia di Pomezia, in
esecuzione di un’Ordinanza
applicativa della misura
cautelare del collocamento
in comunità emessa dal
Tribunale per i minorenni di
Roma su richiesta di quella
Procura della Repubblica,
hanno arrestato un 17enne
italiano, gravemente indi-
ziato del reato di tentata

rapina e lesioni personali. Il
provvedimento cautelare
scaturisce dal deferimento
in stato di libertà del mino-
renne l’11 agosto scorso,
quando aveva tentato, con il
volto travisato, di derubare
una coppia di fidanzati sulla
spiaggia, colpendo uno dei
due al volto con una botti-
glia di vetro. La solidità del
quadro indiziario ricostruito

dai militari dell’Arma e con-
diviso dall’Autorità
Giudiziaria, ha consentito a
quest’ultima di emettere il
provvedimento cautelare, in

forza del quale l’indagato,
tratto in arresto, è stato
accompagnato in una comu-
nità appositamente indivi-
duata.

Un conducente della linea 8
bus, in servizio lungo viale
Trastevere, all’altezza di via
Pascarella, è stato aggredito
da un pedone che preten-
deva di salire fuori fermata.
L’uomo ha prima bloccato
il bus e poi, posizionandosi
all’altezza del finestrino, ha
sferrato un pugno al con-
ducente colpendolo al
volto. Sul posto sono inter-
venute le forze dell’ordine,

che hanno fermato l’ag-
gressore, e i soccorsi.
L’autista è stato portato in
ospedale in codice rosso.
ATAC condanna ferma-
mente il vile gesto ed espri-
me piena solidarietà e vici-
nanza al lavoratore. ATAC
ringrazia anche le forze del-
l’ordine che sono interve-
nute ed hanno fermato il
soggetto responsabile del-
l’odiosa aggressione.

Aggredito un conducente
dell’ATAC, finisce

in ospedale in codice rosso



Ad agosto cala la fiducia dei
consumatori e delle imprese.
L’Istat stima un lieve calo del
clima di fiducia dei consu-
matori (l’indice passa da
106,7 a 106,5) e una più
accentuata diminuzione per
l’indice composito del clima
di fiducia delle imprese, che
cala da 108,9 a 106,8, atte-
standosi sul valore più basso
da novembre 2022. L’indice
di fiducia dei consumatori,
spiega l’istituto, si riduce lie-
vemente pur mantenendosi
sopra il livello medio del
periodo gennaio-luglio 2023.
Si evidenzia un deciso peg-
gioramento delle opinioni
sulla situazione economica
generale, una diminuzione
delle attese sulla disoccupa-
zione e un miglioramento
delle valutazioni sulla situa-
zione economica personale.
Tra le serie componenti l’in-
dice di fiducia dei consuma-
tori, sottolinea ancora l’Istat,
emergono segnali contra-
stanti che sono sintetizzati
nelle variazioni dei quattro
indicatori calcolati mensil-
mente a partire dalle stesse
componenti: il clima econo-
mico e il clima futuro calano,
rispettivamente, da 123,4 a
121,5 e da 115,0 a 114,1; inve-
ce, il clima personale e quello
corrente aumentano passan-
do, nell’ordine, da 101,1 a
101,5 e da 101,0 a 101,4. Con
riferimento alle imprese, per
tutti i comparti indagati si
stima una riduzione dell’in-
dice di fiducia. Più in detta-
glio, l’indice di fiducia scen-

de nell’industria seppur con
intensità diverse tra manifat-
tura e costruzioni: l’indice
passa da 99,1 a 97,8 nella
manifattura e da 166,5 a
160,2 nelle costruzioni.
Anche nei servizi si registra
un deterioramento della
fiducia con il relativo indice
che passa, nel commercio al
dettaglio, da 111,0 a 108,8 e
nei servizi di mercato da

105,5 a 103,6. Quanto alle
componenti degli indici di
fiducia, nella manifattura
peggiorano sia i giudizi sugli
ordini sia le attese sul livello
della produzione; le scorte
rimangono sostanzialmente
stabili. Per quanto attiene
alle costruzioni, sia i giudizi
sugli ordini/piani di costru-
zioni sia le aspettative sul-
l’occupazione presso l’azien-
da registrano una dinamica
negativa. In relazione ai ser-
vizi di mercato, giudizi favo-
revoli sugli ordini si associa-
no ad attese sugli ordini e a
opinioni sull’andamento
degli affari in deterioramen-
to. Nel commercio al detta-
glio tutte le componenti peg-
giorano.

L’ultima analisi, condotta 4
anni dopo l’entrata in vigore,
indurrebbe però a pensare
che come deterrente non ha
funzionato granché: a quella
data gli incidenti con lesioni
a persone si erano ridotti
appena dell’1%, quelli mor-
tali del 4,6% ed è sempre
andata peggio perché negli
ultimi tre anni, dal 2020 al
2023 sono aumentati i casi di
omicidio stradale, e la casisti-
ca ancora non è stata pubbli-
cata. Per tale ragione come
associazione dei consumato-
ri e degli utenti sosteniamo il
neo costituito Comitato
Nazionale per la
Prevenzione dei crimini alla
guida sotto la presidenza di
Stefano Vergani, ex

Carabiniere che è anche
Vicepresidente vicario di
Federcontribuenti”. Lo si
legge in una nota di
Federcontribuenti che
annuncia il partenariato con
il neonato Comitato. “Prima
il decreto del 2016, quello
appunto sull’omicidio stra-
dale, voluto dall’ ex premier
Renzi - spiega Vergani - e
recentemente la presa di
posizione del ministro
Salvini non stanno dando
alcun risultato. In un conses-
so di persone intelligenti ed
avvedute si cercherebbe di
capire perché queste ‘solu-
zioni miracolose’ non danno
i loro frutti anche perché
entrambi i provvedimenti
vanno si ad inspessire le già

pesanti sanzioni amministra-
tive e penali, ma ciò non ha
scoraggiato i killer su strade,
laghi ed altri luoghi a com-
piere i loro atti criminosi. Per
non parlare delle stragi di
ciclisti nelle città”. Il
Comitato Nazionale per la
Prevenzione dei crimini alla
guida lancia la sfida “di tor-
nare ad una rigorosità mag-
giore: colpire prima quelli
che sorpassano in curva o
con linea continua; che
vanno a 100 km/h quando il
limite e’ 70; coloro che par-
cheggiano sulle strisce riser-
vate ai disabili e coloro che
guidano con il telefono in
mano o con le cuffie”.
“L’ultimo caso degli you
tuber a Roma che filmavano i
loro bolidi - fa presente
Vergani - è un segno dell’in-
differenza e del menefreghi-
smo verso il prossimo solo
per avere più like ma anche
avere sulla coscienza delle
giovani vittime, come
appunto il bambino di
Casalpalocco”. L’obiettivo
del Comitato, tiene a precisa-
re Vergani, “è quello di fare
in modo di agire più severa-
mente se pensiamo che negli
Stati Uniti si prevede una
pena fino a 10 anni per omi-
cidio stradale. Bisogna agire
con massimo rigore preven-
tivo sin dalle contravvenzio-
ni più semplici perché il kil-
ler delle strade in genere è
quello che spesso commette
tante altre infrazioni prima e
allora va colpito all’inizio del
suo percorso criminale”.

Il 4 ottobre, festa di San Francesco
d’Assisi, uscirà una nuova esortazio-
ne apostolica del Papa, una seconda
Laudato si’. Lo ha annunciato uffi-
cialmente lo stesso Bergoglio al ter-
mine dell’udienza generale nel corso
dei saluti ai fedeli italiani.
“Dopodomani si celebra la Giornata
mondiale di preghiera per la cura del
Creato, inaugurando il tempo del
creato che durerà fino al 4 ottobre,
festa di San Francesco di Assisi. In
quella data - l’annuncio -ho intenzio-
ne di pubblicare una esortazione, una
seconda Laudato si’. Uniamoci ai
nostri fratelli e sorelle cristiani nel-
l’impegno di custodire il creato come
dono sacro del creatore”. Quindi il
monito: “È necessario schierarsi al
fianco delle vittime dell’ingiustizia
ambientale e climatica, sforzarsi a
porre fine alla insensata guerra alla
nostra casa comune, che è una guerra
mondiale terribile”. Il Papa,
all’udienza generale, è tornato a pre-
gare per l’Ucraina: “Rinnoviamo la
nostra vicinanza e la nostra preghiera
per la cara e martoriata Ucraina, così
provata da grande sofferenza”.
“Nella vostra patria siete in attesa
dell’imminente beatificazione della
famiglia Ulma. In molte parrocchie la
novena, che inizierà dopodomani,
sarà una preparazione spirituale
all’evento”. Così Papa Francesco al
termine dell’Udienza generale, salu-
tando i fedeli di lingua polacca.

“L’esempio di questa famiglia eroica,
che ha sacrificato la propria vita pur
di salvare i perseguitati ebrei, vi aiuti
a comprendere che la santità e i gesti
eroici si raggiungono attraverso la
fedeltà nelle piccole cose quotidia-
ne”, ha poi sottolineato. “Molti di noi
siamo stati presentati al Signore per
la prima volta in ambito familiare,
soprattutto dalle nostre mamme e
nonne”. Ha agginto il Papa durante
l’Udienza Generale nella quale ha
parlato di Santa Kateri Tekakwitha,
la prima donna nativa del Nord
America a essere canonizzata. “Non
dimenticate questo: la fede è sempre
trasmessa in dialetto, dalle mamme e
dalle nonne”, ha sottolineato a brac-
cio. “Spesso inizia così: con gesti
semplici, piccoli, come i genitori che
aiutano i figli a imparare a parlare
con Dio nella preghiera e che raccon-
tano loro il suo amore grande e mise-
ricordioso”, il “dialetto della fede”.

“Chi non ha pazienza
non è un buon cristiano”

“La pazienza è una grande virtù cri-
stiana. Chi non ha pazienza non è un
buon cristiano. La pazienza di tolle-
rare, tollerare le difficoltà e tollerare
gli altri che alle volte sono noiosi o ci
mettono in difficoltà”. Così Papa
Francesco in un passaggio a raccio
durante l’Udienza Generale nella
quale ha delineato la figura di Santa
Kateri Tekakwitha, la prima donna
nativa del Nord America a essere
canonizzata. “La testimonianza del
Vangelo, infatti, non riguarda solo
ciò che è piacevole; dobbiamo anche
saper portare con pazienza, con fidu-
cia e speranza le nostre croci quoti-
diane. La pazienza davanti alle diffi-
coltà, alle croci”, ha sottolineato il
Pontefice che poi, sempre a braccio a
rimarcato che “pazienza e cuore
aperto a Gesù” è “una ricetta per
vivere bene”. “Sempre la fede si

esprime nel
servizio. La
fede non è
per un
‘maquilla-
ge’ di se
stesso, del-
l’anima, ma
per servire”.
Così Papa
Francesco in
un passaggio a
braccio duran-
te l’Udienza
G e n e r a l e .
“Anche noi,
traendo forza
dal Signore, come
ha fatto Santa Kateri Tekakwitha,
impariamo a compiere le azioni ordi-
narie in modo straordinario e così a
crescere ogni giorno nella fede, nella
carità e nella zelante testimonianza di
Cristo”. “Non dimentichiamoci - ha

concluso a braccio -. Ognuno di noi è
chiamato alla santità: alla santità di
tutti i giorni, alla santità della vita cri-
stiana comune. Ognuno di noi ha
questa chiamata. Andiamo avanti su
questa strada. Il Signore non ci man-
cherà”.

Papa: “Il 4 ottobre uscirà
una seconda Laudato Sì”
L’annuncio all’udienza generale: “Porre fine
all’insensata guerra mondiale a casa comune”

Istat: cala la fiducia dei consumatori
Minimo da novembre per le imprese

Incidenti stradali, nasce il Comitato
per prevenire i crimini alla guida
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Chiara Avanzi, 20 anni, residente al
Tiburtino, bionda, occhi azzurri,
alta 175 cm, segno zodiacale toro è
la nuova Miss Roma. Diplomata al
liceo scientifico, frequenta
Economia alla Sapienza. Pratica
danza moderna e hip hop, ama i
musical, disegnare, viaggiare. Sogno
di affermarsi come modella e viag-
giare in tutto il mondo. È lei che ieri
sera, nello splendido scenario della
Cittadella della Musica di
Civitavecchia, ha avuto la meglio
sulle altre splendide 19 concorrenti,
selezionate con cura dalla Delta
Events. Grazie al titolo vinto accede
di diritto alle pre-finali nazionali
dell’84° concorso nazionale Miss
Italia, ma anche alla finalissima regio-
nale di Miss Lazio 2023 che
si terrà venerdì 1 e sabato 2
settembre a San Felice
Circeo. Al Circeo saranno
in gara anche le altre
ragazze finaliste regionali,
comprese quelle finite ieri
sul podio, che sono: 2°
classificata Marta
Antonucci, 19 anni, roma-
na residente
all’Infernetto, bionda,
occhi azzurri, alta 178 cm.
Ha conseguito il diploma
di liceo linguistico e fre-
quenta scuola di cinema.
Pratica danza, tennis,
ginnastica artistica e
acquagym, ama ascoltare
la musica. Sogna di
diventare una brava
attrice; 3° classificata Giulia Toschi,
19enne romana, capelli castani, occhi
marroni, alta 173 cm. Ha conseguito
il diploma liceo scientifico e frequen-
ta il primo anno di giurisprudenza.
Pratica danza e nuoto sincronizza-
to, ama ballare, praticare snorke-
ling, fare la fotomodella. Sogna di
diventare una brava giornalista
sportiva; 4° classificata Erica
Piticco, 20enne di Latina, ma resi-
dente ad Anzio, capelli biondi,
occhi verdi, alta 172 cm. È diplo-
mata al liceo scientifico sportivo e
prenderà fisioterapia. Pratica la
danza e ama sfilare. Il suo sogno
è quello di diventare una brava ballerina; 5° classifi-
cata Eleonora Mascaro, 20enne di Ardea, capelli
castano scuro, occhi marroni, alta 169 cm. Diplomata
al liceo linguistico, pratica ginnastica ritmica a livello
agonistico, ama la fotografia e sogna di lavorare nel
mondo dello spettacolo; 6° classificata Dafne Catena,
18enne di Torrevecchia, bionda, occhi marroni, alta
175 cm, segno zodiacale sagittario. Terminato il liceo
artistico, inizierà a breve scienze motorie. Pratica fit-
ness, crossfit, volteggio equestre (dove è campiones-
sa), è attiva nel volontariato e nell’ippoterapia ai
bambini. Sogno di lavorare nello spettacolo o nel
cinema. A decretare la graduatoria finale una giuria
di assoluto prestigio composta da numerose perso-
nalità istituzionali, come il senatore Marco
Silvestroni (Segretario Presidenza del Senato),
Giancarlo Frascarelli (Consigliere area metropolitana
Roma Capitale), Stefano Erbaggi (consigliere dell’as-
semblea capitolina), Pino Musolino (Presidente del
Sistema Portuale del Mar Tirreno), Deborah Zacchei
(Assessore ai Servizi sociali del Comune di

Civitavecchia) e Vincenzo Palombo (Presidente della
Commissione Cultura del Comune di Civitavecchia).
Nutrita anche la giuria tecnica, presieduta dalla Miss
Italia in carica Lavinia Abate e da Martina
Sambucini, Miss Italia 2020 (nonché Miss Roma
2020). Con loro i due noti stilisti Franco Ciambella -
vero e proprio vanto di Civitavecchia - e Sabrina
Persechino, che hanno vestito le 20 concorrenti con le
loro creazioni da sogno. E ancora l’hair stilist delle
dive Sergio Valente, i produttori cinematografici
Luigi De Filippis e Luca Mastrangelo, l’autrice di
RaiYoYo e Maestra di danza Marilena Ravaioli
(anche lei civitavecchiese doc), il conduttore e orga-
nizzatore di Miss Italia America Roberto Onofri
(altro civitavecchiese), il fotografo di moda Piero
Consoli, il personal trainer dei VIP Tommaso
Capezzone e il presidente della Decamano Academy
Fabrizio Nobili. A completare questo e vero parterre
de rois la Vicepresidente della Regione Lazio
Roberta Angelilli, il consigliere dell’assemblea capi-

tolina Davide Bordoni, il sindaco di Civitavecchia
Ernesto Tedesco e l’assessore alla cultura Simona
Galizia, la Miss Miluna in carica e Miss Roma 2022
Federica Maini, la Miss Prefinalista Lazio 2022
Carolina Stigliano, la civitavecchiese Lara Basso, vin-
citrice del titolo di Miss Roma 2001. L’evento, patro-
cinato dal Comune di Civitavecchia, è stato condotto
con la sua solita bravura e brio da Margherita Praticò
e diretto dal regista Mario Gori, entrambi anima pul-
sante del concorso nel Lazio, protagonisti dei recenti
successi della nostra regione con i titoli nazionali
vinti da Alice Sabatini, Martina Sambucini e Lavinia
Abate. Molto applaudite le performance di Lavinia
Abate - che ha interpretato un suo brano inedito dal
titolo “Non sto bene con me” e “Love song” di Adele
- e delle ballerine del Centro Artistico Balletto di
Tolfa diretto dalla prof. Marilena Ravaioli.
“L’incanto di Miss Roma rappresenta un appunta-
mento che va al di là del classico concorso di bellez-
za. - ha dichiarato Ernesto Tedesco, sindaco di
Civitavecchia - Siamo molto soddisfatti per la riusci-

ta dell’evento, uno spettacolo a tutto tondo che ha
visto sfilare due stilisti del calibro del nostro illustre
concittadino Franco Ciambella e di Sabrina
Persechino. Peccato che l’allerta meteo non ci abbia
dato l’opportunità di svolgere l’evento a Porta
Livorno, ma chissà…”. Fari puntati ora sulla finale
regionale del Circeo, che si terranno - come detto -
venerdì 1 e sabato 2 settembre ai giardini di Vigna La
Corte, dove sarà assegnata la “fascia regina”, Miss
Lazio 2023, che accederà direttamente alla finalissi-
ma nazionale. Qui giungeranno circa 200 ragazze da
tutta Italia. Solo 40 di esse, però, due per ogni regio-
ne, accederà alla finalissima nazionale, ovvero le 20
titolate con la fascia della regione e altrettante scelte
direttamente dalla giuria. Le modalità relative alle
prefinali e finali nazionali saranno comunicate suc-
cessivamente.

(Foto gentilmente concesse da Piero Consoli)

La ventenne del Tiburtino è la nuova reginetta della bellezza capitolina

Chiara Avanzi è Miss Roma 2023
Ha conquistato la fascia nello splendido scenario della Cittadella della Musica a Civitavecchia
avendo la meglio sulle altre 19 concorrenti e accedendo alle prefinali dell’84° concorso Miss Italia
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“Vedere la nostra spiaggia, il
nostro Lungomare così gremi-
to di pubblico è stata un’emo-
zione straordinaria. Famiglie,
tanti, tantissimi giovani ragaz-
zi, bambini e tanta grande
musica e spettacolo: un’imma-
gine meravigliosa della nostra
città. Ieri sera, si è conclusa
una nuova straordinaria edi-
zione di Etruria Eco Festival,
la 17esima e assistere ad una
serata simile è la conferma di
quanto sia importante, fonda-
mentale, investire sul mondo
della cultura e in quello degli
spettacoli dal vivo. Quest’anno
sul Lungomare dei Navigatori
Etruschi abbiamo dato vita ad
una grande stagione estiva, con
aree spettacolo, chioschi, punti
ristoro: insomma, tutto ciò che
potesse attirare pubblico sul
nostro Lungomare, in partico-
lar modo i nostri giovani che
vogliamo che per il loro svago
e il loro divertimento scelgano
la città in cui vivono, Cerveteri.
La grande serata di ieri
dell’Orchestraccia, è stata la
ciliegina sulla torta di due mesi
straordinari”. A dichiararlo è il
Sindaco di Cerveteri Elena
Gubetti, intervenuta ieri insie-
me al Vicesindaco di Cerveteri
Federica Battafarano sul palco
di Etruria Eco Festival 17.
“Etruria Eco Festival è una
manifestazione che per
Cerveteri e tutto il Litorale a
Nord di Roma rappresenta un
appuntamento imperdibile - ha
detto Elena Gubetti, Sindaco di
Cerveteri - al termine di questi
giorni di grande musica e di
spettacolo, ci tengo ad esprime-
re pubblicamente alcuni rin-
graziamenti a delle persone
senza le quali l’edizione di que-
st’anno non sarebbe stata pos-
sibile. Il ringraziamento senza
dubbio più sentito lo rivolgo
ad Alessio Pascucci,
Consigliere della Città
Metropolitana di Roma
Capitale, Ente dal quale abbia-

mo ricevuto un importante
finanziamento. Poi, il mio
plauso va alla mia Vicesindaco
e Assessore alle Politiche

Culturali Federica Battafarano,
che insieme al personale del-
l’ufficio cultura ha lavorato su

tutta la parte burocratica affin-
ché tutto potesse proseguire
correttamente”. “Con l’occasio-

ne - conclude il Sindaco di
Cerveteri Elena Gubetti - ci
tengo a fare dei ringraziamenti

anche ad alcune realtà del
nostro territorio che hanno
sostenuto questa manifestazio-
ne, divenendo o confermando-
si, come accade già da diversi
anni, sponsor della manifesta-
zione. In particolare rivolgo il
mio ringraziamento alla
Multiservizi Caerite Spa, nella
persone del suo
Amministratore Unico Remo
Tagliacozzo, e alla Unicoop
Tirreno, del quale ringrazio il
Presidente e il Direttivo tutto.
Soprattutto con Unicoop si
tratta di una collaborazione che
prosegue da tanti anni della
quale siamo davvero molto
orgogliosi e felici”.

Etruria Eco Festival 17, un grande successo
I ringraziamenti del sindaco Elena Gubetti: “Dopo il grande concerto di chiusura
dell’Orchestraccia ringraziamo tutte le realtà che hanno sostenuto la manifestazione”

“Molti a Valcanneto conoscono l’area
lungo il fosso omonimo denominata
“Fonte romana”. Lì è tuttora ben visi-
bile una bocca d’uscita di acqua sorgi-
va (in realtà sono tre, le altre due
nascoste dai detriti accumulati negli
ultimi 40 anni). A ridosso della (e)
fonte (i) ci sono reperti di uno o due
ambienti, forse resti di una tomba di
epoca romana del 1° o 2° sec d.C. con tracce d’in-
tonaco colorato. Tutto ciò risulta dal volume
AGER CAERETANUS (edito nel 2001) dell’ar-
cheologo Flavio Enei, attualmente Direttore del
Museo del Mare presso il Castello di S.Severa. Al
riguardo si veda la documentazione estratta dal

libro. Gli “Amici del bosco” hanno
proposto (oltre ad altre iniziative) al
Comune di Cerveteri un restauro o,
comunque, una indagine esplorativa
per salvare il più possibile i resti
romani e valorizzare il sito, ovvia-
mente d’intesa con la Soprintendenza
archeologica e i Gruppi di volontaria-
to che operano sul territorio. Nessuna

risposta, nessuna spiegazione. Peccato! Però a
noi sembra che non possiamo disperdere questo
piccolo tesoro che abbiamo. La memoria e la sto-
ria hanno sempre un valore culturale”. A scriver-
lo sui social network è Ugo Menesatti, del grup-
po “Gli Amici del Bosco”

Archeologia nel Bosco di Valcanneto
Salvaguardare i resti della Roma imperiale

Si svolgerà da giovedì 7 a domenica 10
settembre il terzo Festival Etrusco
dell’Inclusione e dell’Integrazione. Una
rassegna che dopo il successo delle pre-
cedenti edizioni torna, e lo fa in ben cin-
que location: Sala Ruspoli, Aula
Consiliare del Granarone e Parco della
Legnara a Cerveteri, il Lungomare dei
Navigatori Etruschi a Campo di Mare e
il Parco di Via Corelli a Valcanneto.
Fortemente voluto dall’Assessorato alle
Politiche Culturali del Comune di
Cerveteri, è realizzato sotto la Direzione
Artistica di Margot Theatre e vede la

partecipazione della Consulta dei
Cittadini Migranti e Apolidi,
Scuolambiente, inArte, il Centro
Solidarietà Cerveteri, il Rifugio degli
Elfi, “BeFree”, la Solidarietà
Cooperativa Sociale, la Polisportiva
Valcanneto e tante altre realtà. “Oggi più
che mai è fondamentale che il concetto di
inclusione, integrazione e accoglienza parta
dalle amministrazioni locali, da quelle
Istituzioni che maggiormente hanno un rap-
porto diretto e quotidiano con i cittadini - ha
detto il Vicesindaco Federica
Battafarano, che detiene anche la Delega

alle Pari Opportunità e Inclusione - per
questo, insieme a tantissime realtà culturali
del territorio, sono felice di proporre la terza
edizione di questo festival, che attraverso
spettacoli teatrali, concerti, laboratori, con-
vegni e dibattiti vuole trasmettere la cultura
del rispetto e dell’ascolto verso il prossimo”.
“Tema principale dell’edizione di quest’an-
no, sarà “Tutte le strade del mondo” - pro-
segue la Battafarano - quelle strade che
ogni giorno vengono percorse da milioni di
persone, che ci conducono in nuovi posti,
qualcuno per impegni legati alla quotidiani-
tà, altri semplicemente per cercare un posto

dove a regnare sia la pace, un posto dove cre-
scere, dove vedere la propria famiglia vivere
nella tranquillità e non sotto il rumore delle
bombe. Nei prossimi giorni pubblicheremo il
programma dettagliato del Festival”. Tutti
gli appuntamento del Festival Etrusco
dell’Inclusione e dell’Integrazione sono
ad ingresso gratuito.

L’assessore Battafarano: “Fondamentale promuovere la cultura del rispetto e dell’ascolto”

Al via il terzo Festival Etrusco
dell’inclusione e dell’integrazione



Stazione di Cerenova, chiuso il point turistico
Il consigliere Paolacci amareggiato: “Stanno sbarcando 40 mila croceristi da Civitavecchia, ma non abbiamo
servizi di accoglienza per ricevere turisti. Non può rimanere chiuso uno spazio dedicato al visitatore”
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“Il territorio di Cerveteri, data anche la sua conformazione
prevalente a villini, è disseminato da cartelli con la segnale-
tica “Passo carrabile”, posta sui cancelli di ingresso delle abi-
tazioni, senza riportare il numero della concessione del
comune. Si tratta molto probabilmente di cartelli “fai da te”
che ingiustamente fanno desistere l’automobilista al par-
cheggio quando invece potrebbe tranquillamente farlo.
Posizionare i cartelli senza numero autorizzativo, oltre che
un’azione da “furbi” (l’Italia ne è piena), è soprattutto
un’azione ingiusta in quanto il cittadino compie un atto con-
trario ai regolamenti comunali. Infatti, sul sito istituzionale
del comune di Cerveteri, rileviamo: “Per passo carrabile si
intende l’accesso dalla via pubblica ad un’area privata. Per
questi accessi, quando sono situati su strade di proprietà
comunale, è obbligatorio richiedere l’autorizzazione.” Infine
dobbiamo rispetto verso quei cittadini che hanno seguito le
regole e pagano regolarmente la tassa sui Passo Carrabile.
Quando il comune avrà finito di occuparsi di feste e sagre
sarebbe a nostro avviso opportuno occuparsi della gestione
della cittadina, facendo rispettare i regolamenti oppure cam-
biarli. Pianificare una mappatura della segnaletica e inviare,
agli espositori di cartelli senza numero di concessione, una
comunicazione ricordando la procedura autorizzativa sareb-
be un primo segnale concreto al rispetto delle regole.
Potremmo avere due vantaggi: entrate suppletive per il
comune e soprattutto un segnale di serietà organizzativa”.
Nota a firma degli attivisti di Italia Viva di Cerveteri: Vittoria
Marini, Maurizio Falconi, Luciano Lucci, Aldo Rinaldi,
Francesco Canicossa, Gabriele Rinaldi, Ahron Lucantonio,
Quinta Donnini, Nello Bartolozzi e Crescenzo Marra

“Passi carrabili:
paghiamo tutti 

o nessuno”

“Non è possibile che il point
turistico presente alla stazio-
ne di Marina di Cerveteri sia
chiuso”. Lo ha detto il consi-
gliere di opposizione
Gianluca Paolacci, amareg-
giato da quanto sta facendo
l’amministrazione per un
settore per il quale si spera-
vano risultati più eloquenti.
“Mi sono trovato alla stazio-
ne con turisti che volevano
informazioni, ma del resto
non potranno averle se uno
spazio dedicato al ricevi-
mento di persone è chiuso.
In queste settimane, tra l’al-
tro, c’è pure chi raggiunge la
città in treno, se questo è

quanto gli si offre sono molto
preoccupato. Invito comun-
que a visitare la città: il mare,
i ristoranti e le bellezze pae-
saggistiche e artistiche. Ne
vale la pena.

All’amministrazione dico di
non abusare della parola
turismo, visto che è un lin-
guaggio che non gli appar-
tiene. Ci vogliono più fatti e
meno parole. A

Civitavecchia - conclude - in
questi giorni stanno sbarcan-
do oltre 40 mila croceristi, ce
la faremo a convincerne
qualcuno? Se questo il buon-
giorno, ho qualche dubbio” 

Lavori in corso in Piazza dei Tarquini
Intervento realizzato dal Comune grazie all’ottenimento  di un finanziamento ministeriale
Cantieri aperti in Piazza dei
Tarquini a Cerveteri. Da que-
sta mattina infatti, sono inizia-
ti i lavori per il restyling del-
l’area, un luogo estremamente
frequentato dalla cittadinanza
che rappresenta un importan-
te punto di ritrovo soprattutto
per la vicinanza con diverse
attività commerciali. Nello
specifico i lavori riguarderan-
no la sostituzione dell’asfalto
ammalorato e danneggiato
dalle radici delle alberature.
Sarà realizzata una pavimen-
tazione drenante in betonella,
un intervento che consentirà
non solo di porre in sicurezza
l’area, ma anche di salvaguar-
dare gli alberi: in questo
modo, le radici potranno pren-
dere un maggiore ossigeno e
non si verificherà più la loro
fuoriuscita dal manto stradale.
“Si tratta di lavori importanti -
ha dichiarato Matteo Luchetti,

Assessore alle Opere
Pubbliche del Comune di
Cerveteri - un intervento che il
nostro Comune riesce a realiz-
zare grazie all’ottenimento di
un finanziamento ministeriale
di 62mila e 500euro dedicato
proprio alla sistemazione di
strade, camminamenti ed arre-
di urbani. Sempre con questo
finanziamento, prossimamen-
te effettueremo ulteriori inter-
venti nel territorio: tutte picco-
le ma importanti opere che
andranno a sistemare situazio-

ni che richiedevano da tempo
interventi, proprio come lo è
Piazza dei Tarquini, sulla

quale non eravamo ancora riu-
sciti a realizzare dei lavori di
ammodernamento”.

Tre giorni di festa, degustazioni
dei prodotti tipici, musica, stand
artigianali e spettacoli per grandi
e piccini. Dopo i disagi causati
dalla pandemia, a Borgo San
Martino torna la “Sagra della
Salsiccia”, tradizionale appunta-
mento di fine estate che richiama
migliaia di visitatori nella frazione
rurale di Cerveteri. L’evento,
organizzato dalla locale associa-
zione culturale con il patrocinio
dell’amministrazione comunale
per il primo week end di settem-
bre, sarà il consueto cocktail di
manifestazioni che coinvolgeran-
no residenti e visitatori con giochi
popolari all’insegna del ritrovato
senso di aggregazione, partite di
scacchi, esibizioni di danza, dimo-
strazioni cinofile ed iniziative
sportive amatoriali. Momenti clou
della “Sagra della Salsiccia” saran-
no venerdì primo settembre lo
spettacolo di Romina Grimani,
cantante e ballerina, che si scate-
nerà con la su band a partire dalle
ore 21. Il giorno seguente risate a
crepapelle con il cabarettista ed

attore Antonio Giuliani, protago-
nista di serie televisive, film ed
esilaranti spettacoli comici. Gran
finale della kermesse domenica 3
settembre con il concerto “Lui e
gli amici del Re”, un tributo alle
più belle canzoni di Adriano
Celentano. I fuochi artificiali illu-
mineranno il cielo di Borgo San
Martino per il saluto alla 43° edi-
zione della fiera attorno alla mez-
zanotte. Non mancheranno
momenti di intensità religiosa,
domenica mattina alle 11 si svol-
gerà l’attesa processione con la
statua della Madonna per le stra-
de di Borgo San Martino, accom-
pagnata dalla Banda musicale di
Cerveteri, diretta dal maestro
Augusto Travagliati. Le eccellen-
ze del territorio saranno protago-
niste, la mostra delle macchine
agricole d’epoca e moderne riba-

dirà la consolidata vocazione con-
tadina di Borgo San Martino. Fari
accessi sulla tipica salsiccia locale,
preparata artigianalmente, che
sarà venduta a quintali nei tre

giorni della festa, fortemente
voluta anche dall’amministrazio-
ne comunale di Cerveteri. «Dopo
lo straordinario successo ottenuto
dalla Sagra dell’Uva e del Vino
dei Colli Ceriti - commenta il vice
sindaco Federica Battafarano - a
fine settimana avremo un altro
appuntamento tipico del cartello-
ne estivo di Cerveteri. Settembre
inizierà con la Sagra della Salsiccia
di Borgo San Martino che sarà
all’insegna della riscoperta e della
promozione dei prodotti tipici del
nostro territorio e dell’intratteni-
mento. Tre giorni tra stand di arti-
gianato e degustazioni gastrono-
miche, spettacoli in piazza e gio-
chi tipici di una volta. Per una sta-
gione estiva che a Cerveteri vuole
continuare a calamitare migliaia
di visitatori con l’obiettivo di bat-
tere tutti i record di presenze».

Fervono i preparativi a Borgo San Martino per la tre giorni di festa

Torna la Sagra della Salsiccia



Intervento con relativa proposta di Roberto Magri, Raffaele Cavaliere e Diego Corrao
“Ritornare alla gestione “pubblica” dell’acqua
per dare efficienza, andamento ed imparzialità”
L’efficienza, il buon andamento e
l’imparzialità sono in primo luogo i
principi su cui si basa la Pubblica
Amministrazione. Difatti all’articolo
97 della nostra Costituzione della
Repubblica Italiana se ne desume che
l’efficienza e buon andamento della
Pubblica Amministrazione, per la
stessa Pubblica Amministrazione ha
come significato “la tutela contro gli
sprechi” nell’amministrare. Al
Referendum del 12 e 13 giugno del
2011, 26 milioni di Cittadini Italiani
sancirono che sull’acqua non si sareb-
be potuto fare più profitto, semmai un
servizio efficiente a fronte di investi-
menti tangibili finalizzati anche a
ridurre le perdite idriche, tenuto
conto che il diritto all’acqua potabile e
sicura ed ai servizi igienici, così come
sancito dalla Risoluzione delle
Nazioni Unite del 26 Luglio 2010,
ovvero un diritto umano essenziale al
pieno godimento della vita e di tutti i
diritti umani. Pertanto, a distanza di
oltre dodici anni, dopo questa breve
parentesi operata in uno dei tanti
incontri con gli Amici al Bar, Roberto
Magri, Raffaele Cavaliere e lo scriven-
te, tra un caffè, un cappuccio con la
brioche ed una spremuta d’arancia,
ovviamente sempre saggiamente e
concretamente, sulla base delle infor-
mazioni presenti su “fonti aperte”,
ecco alcune ed ulteriori riflessioni. In
uno dei tanti link relativi alla “traspa-
renza della bolletta del servizio idrico
integrato” risulta indicato: “...Esso
prevede che, ad integrazione delle
informazioni già contenute nei docu-
menti di fatturazione del servizio idri-
co integrato, al fine di assicurare la
trasparenza delle bollette dei consumi
idrici, è fatto obbligo ai gestori del ser-
vizio idrico integrato, di comunicare a
ciascun utente, nella prima bolletta
utile i dati relativi all’anno precedente
risultanti dal bilancio consuntivo dei
gestori stessi concernente gli investi-
menti realizzati sulle reti nei settori
dell’acquedotto, della fognatura e
della depurazione, unitamente alle
relative spese, nonché i dati di coper-
tura dei citati settori”. Pertanto, non
potendosi escludere dal 30.09.2022 i

numerosi disservizi in Ladispoli
(Roma) evidenziati dalla Stampa,
Social e Mass Media a seguito del pas-
saggio al Nuovo Gestore Idrico Acea
ATO 2 S.p.A., non si può prescindere
da evidenziare quanto segue, ovvero
che: - nel 2002 (06 agosto) tra l’allora
Presidente della Provincia di Roma, in
qualità di Responsabile dell’Autorità
di Ambito Territoriale Ottimale 2
Lazio Centrale - Roma ed Acea ATO 2
S.p.A. , rappresentata dal Presidente
Gestore, è stata stipulata la
Convenzione di Gestione del Servizio
Idrico Integrato di cui (SII) di durata
trentennale (30 anni); - l’Autorità
d’ambito connessa alla predetta
Convenzione è costituita dalla
Conferenza dei Sindaci di tutti i
Comuni aderenti all’ ATO 2; - a sud-
detta Convenzione è allegata la Carta
dei Servizi che regolamenta il servizio
idrico in argomento; - nella Città
Metropolitana di Roma Capitale sono
numerosi i Comuni interessati da
diverso tempo da una grave emergen-
za idrica, tant’è che anche l’ANCE in
data 04.05.2023, ha stimato, così come
risulta da “fonti aperte” che le perdite
idriche sono al 42% in Italia; - le risor-
se finanziarie del NGEU, sono risorse
finanziarie “a prestito” che dovranno
essere restituite ai Creditori
dell’Europa entro il 2058 e che il noto
PNRR è di circa 235, 1 miliardi di
euro; - la struttura del predetto PNRR

è articolata in sei “missioni” e nella
seconda missione “rivoluzione verde
e transizione ecologica” di complessi-
vi 59, 46 miliardi di euro, è compreso
il M2C4 “tutela del territorio e della
risorsa idrica” per l’importo di 15,05
miliardi di euro. Infine: - nel RAP-
PORTO SULLA GESTIONE DEL
SERVIZIO IDRICO INTEGRATO
NELLA REGIONE LAZIO 1 SEME-
STRE 2022 (composto di n.55 pagine
in formato PDF 3,1 MB) alle pagine 50
e 51 risulta, testuale: “2.2 PROPOSTE
A TUTELA DEGLI UTENTI -
Proposta, in attuazione della
Convenzione di Aarhus, di elaborare
da parte della Regione Lazio una nor-
mativa di indirizzo sulle forme e
modalità per assicurare strumenti di
cd. “democrazia partecipativa” alle
decisioni sugli atti fondamentali di
pianificazione e programmazione
gestione e controllo ai lavoratori del
SII e agli abitanti del territorio in base
all’art. 8, co. 1 della legge regionale 5
del 2014; - proposta di costituire un
Tavolo Tecnico per uniformare le
carte dei servizi delle singole ATO e
adeguarle alle Delibere ARERA e
redigere la Carta dei Servizi regionale
ai sensi e per gli effetti dell’art. 8 della
legge regionale n. 5 del 2014; - propo-
sta di costituire un gruppo di monito-
raggio sui trasferimenti delle gestioni
autonome alle gestioni idriche inte-
grate in corso, a tutela degli utenti nel-

l’ambito della Consulta idrica; - pro-
posta di costituire un gruppo di moni-
toraggio sugli effetti della crisi ener-
getica sugli aumenti delle bollette per
famiglie e imprese nel settore indu-
striale, manufattiero ed agricolo;”,
mentre nel PNRR - Rapporto di moni-
toraggio e valutazione I semestre 2023
- della Regione Lazio, a pagina 20
risulta, testuale: “Concessioni di pic-
cole derivazioni idriche – proposta di
semplificazione Nel corso del primo
semestre 2023 è stata adottata la pro-
posta di semplificazione avanzata dal-
l’esperto PTAT nell’ambito del sup-
porto al Servizio 2 – Tutela risorse
idriche, aria e energia del
Dipartimento III della Città
Metropolitana di Roma Capitale, e
riferita all’adozione di nuove direttive
semplificate per la registrazione e tra-
smissione del disciplinare di conces-
sione del procedimento, eliminando
l’obbligo della registrazione
all’Agenzia delle Entrate; le pratiche
di competenza della CMRC, rientrano
infatti, eccetto rari casi, nella normati-
va tributaria che prevede la registra-
zione del disciplinare solo in “caso
d’uso” (applicabile quando l’importo
complessivo dei canoni dovuti per la
durata della concessione, risulta infe-
riore all’importo della tassa fissa di
registrazione). 
Il Consiglio Metropolitano di Roma
Capitale, nella seduta del 22/05/2023,

ha approvato, all’unanimità, la delibe-
razione n. 24 recante “Aggiornamento
del “Regolamento di disciplina dei
procedimenti di autorizzazione alla
ricerca di acque sotterranee, di rilascio
delle licenze di attingimento di acque
superficiali e di concessione di piccola
derivazione di acqua pubblica di com-
petenza della Città metropolitana di
Roma Capitale”. L’aggiornamento del
regolamento recepisce integralmente
quanto indicato nella proposta di
semplificazione del Disciplinare sot-
toscritto”. Concludendo non si può
prescindere di evidenziare quanto
segue, ovvero che della partecipazio-
ne attiva degli utenti nella gestione
del servizio nulla si è visto concreta-
mente e saggiamente e che, quindi
appare che non sembrano essere stati
tutelati i diritti degli utenti (disservizi,
aumento assurdo e ingiustificato delle
bollette e bollette ancora da pervenire
dal 30.09.2022) e per tanto, è necessa-
rio tornare alla gestione autonoma dei
singoli comuni visto il “fallimento
morale” della gestione idrica integra-
ta. Nessun monitoraggio ufficiale atte-
sta i pessimi standard di qualità/ effi-
cienza e nessun organismo di control-
lo partecipativo è stato attivato. 
Basta con il “carrozzone mangia
soldi” che da solo utili agli azionisti e
niente di quello che dovrebbero
garantire per Costituzione, tenuto
conto che il DEBITO PUBBLICO ITA-
LIANO - AGGIORNAMENTO DI
GIUGNO 2023, “secondo quanto
comunicato dalla Banca d’Italia alla
fine del periodo in esame il debito
pubblico era salito a circa 2.843 miliar-
di di euro rispetto ai 2.815 miliardi
(dato rivisto) di inizio mese; l’incre-
mento mensile è stato di circa 28
miliardi di euro”. Tutto ciò, sempre a
difesa della libertà di ognuno, occorre
sempre assicurare l’effettività dei
diritti civili e sociali, il rispetto delle
libertà garantite dalla nostra
Costituzione Italiana e della dignità
delle persone è sempre la precondi-
zione per la realizzazione di una vera
democrazia”. Nota a firma di Roberto
Magri, Raffaele Cavaliere e Diego
Corrao.
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“In questi ultimi giorni sugli organi di stampa
sono comparsi numerosi articoli (anche prote-
ste) sul “caro spiagge” mettendo in evidenza i
costi molto elevati che una famiglia affronta
per trascorrere una vacanza o semplicemente
di una giornata al mare in località non di lusso
della costa laziale, un diritto inalienabile nono-
stante le difficoltà economiche di questi ultimi
anni ed un progressivo impoverimento di tan-
tissime famiglie. La situazione a Ladispoli e
Cerveteri non si discosta molto dalla media
nazionale. Le tariffe (pubbliche) che i gestori
degli stabilimenti pagano per il canone dema-
niale per l’anno 2023 viaggiano tra i €2700 fino
a quasi 10mila euro. Questo vuol dire che, con
circa 5 affitti mensili (circa € 1000 per un
ombrellone e 2 sdraio), molti stabilimenti
hanno già ampiamente ripagato le spese per il
demanio. Abbiamo voluto approfondire l’ar-
gomento analizzando i prezzi medi affrontati
dai turisti (per lo più provenienti da Roma). La
spesa giornaliera varia tra i 25 e 30€ per una
famiglia di 3 persone (ombrellone e sdraio). Se

aggiungiamo anche 20 € (caffè, acqua e un
succo di frutta), 1 € per ogni doccia, un pasto
che mediamente si aggira intorno ai 25 € a testa
(senza consumare cibi particolarmente raffina-
ti), abbiamo già superato i 150€. Dalle notizie di
cronaca abbiamo, inoltre, appreso che per
mangiare seduti a Ladispoli, in un bar o un ali-
mentari, la spesa è di “almeno” 40€ a persona.
Riportiamo anche la difficoltà a reperire i prez-
zi poiché alcuni esercenti non espongono nep-
pure un listino: doversi avvicinare alla cassa
per richiedere informazioni, lo riteniamo un
comportamento scorretto da parte dei gestori.
L’assurdità di queste tariffe ci danno un qua-
dro ben preciso di tutto ciò che gravita attorno
a queste attività (ritenendo, con un atto di fede,

che tutto venga fatturato) e mette ancor più in
evidenza gli scarsi servizi che la città offre: stra-
de sporche e invase dalle erbacce, parcheggi
inesistenti, mare sporco, piste ciclabili anonime
e progettate senza razionalità, traffico, zone
pedonali solo serali, scarse zone di ombra, nes-
suna spiaggia libera attrezzata. Occorre supe-
rare la logica delle concessioni perenni e quan-
tomeno rivedere le tariffe di affitto sulla base
del giro d’affari. È necessario progettare e pro-
grammare nuove strategie turistiche, ampliare
e rivedere l’offerta, finora misera, che offra
ancora opportunità di avere spiagge libere con
i servizi essenziali. Riteniamo sia inammissibi-
le che la gestione degli stabilimenti non rispet-
ti nessuna norma sulla trasparenza. Riteniamo
sia inammissibile, con gli affitti demaniali così
bassi, offrire servizi basilari a tariffe esagerate.
Riteniamo inoltre inammissibile che siano sem-
pre le solite famiglie, legate alla politica, a poter
gestire il demanio pubblico”. Così in una nota
a firma del Circolo Sinistra Italiana - Roma
Litorale Nord - “Mahsa Amini”.

SI: “Caro spiagge, necessario progettare
e programmare nuove strategie turistiche”



CIVITAVECCHIA - Si è presentata
al pronto soccorso del San Paolo
ridotta in un modo pietoso.
Picchiata, colpita più volte, costret-
ta a concedersi, a congiungersi car-
nalmente all’uomo che dice di
amarla, lo stesso che l’avrebbe
malmenata fino a spedirla in ospe-
dale. L’ennesima storia di un
amore malato, di violenza tra le
mura domestiche, di promesse

disattese e paroloni traditi da gesti
indegni. Una donna sulla trentina
è arrivata al triage, malconcia, fisi-
camente provata, con i segni tipici
di chi ha subito violenza. Ha detto
tutto ai medici e agli infermieri e
subito è scattato il “codice rosso”:
domande specifiche, assistenza
psicologica e accertamenti clinici
mirati per sostenere la vittima e
inchiodare il carnefice. La ragazza

ha raccontato l’accaduto nei mini-
mi dettagli, partendo dalle botte
prese dal compagno più volte, fino

ad arrivare a un rapporto sessuale
che non avrebbe mai voluto avere
ma che avrebbe concesso a quel-
l’uomo in cambio della sua incolu-
mità; e senza alcun risultato, a giu-
dicare dai segni sul suo corpo.
Segni di violenza evidenti, che
hanno impressionato anche gli
addetti ai lavori. L’ostetrica che
l’ha visitata non è riuscita a tratte-
nere le lacrime, mentre la Polizia

ha condotto in poche ore un’inda-
gine impeccabile, ascoltato con
attenzione le parole della vittima a
cominciare dai dettagli raccapric-
cianti legati a quel rapporto diffici-
le da troncare. Tutto è finito nero
su bianco sul tavolo del pm
Federica Materazzo e alla fine pro-
prio gli agenti del commissariato
hanno associato l’uomo al carcere
di Borgata Aurelia.

Sms, conti in rosso
FdI chiede chiarezza

laVoce giovedì 31 agosto 2023 Territorio • 9

Maltempo, danni a Tarquinia
Chiesto lo stato di calamità naturale
TARQUINIA - Ieri mattina
l’Amministrazione Comunale
di Tarquinia ha ritenuto di
richiedere la dichiarazione
dello stato di calamità natura-
le per il territorio a causa dei
numerosi danni derivati dai
violentissimi fenomeni atmo-
sferici che hanno interessato
tutto il territorio comunale tra
la giornata di lunedì e marte-
dì. Due giornate che hanno
visto piogge intensissime,
associate a forti raffiche di
vento ed importanti mareg-
giate, e che si sono protratte
dalla mattinata di lunedì e
proseguite durante tutta la
notte fino ad oggi, provocan-
do la caduta di molte albera-
ture, sia in aree pubbliche che
private, e danneggiamenti
significativi a strutture,
impianti e immobili, oltre che
diverse aziende balneari, turi-
stiche, commerciali ed agrico-
le. Decine i sopralluoghi già
effettuati da parte del perso-
nale comunale attivo da ore e
che continuano incessante-
mente accanto agli interventi
delle Forze dell’Ordine e
della Protezione Civile per
rimuovere ostacoli, detriti e
materiali pericolosi dalle stra-
de e dalle aree pubbliche e
private a salvaguardia sia del-
l’igiene che dell’incolumità
dei cittadini. “L’entità effetti-
va dei danni da accertare”,

spiega il Sindaco Alessandro
Giulivi “è attualmente ancora
in fase di definizione data
l’importanza e la violenza dei
fenomeni atmosferici che
hanno interessato tutto il ter-
ritorio comunale negli ultimi

due giorni e l’estensione della
zona interessata e che vede il
coinvolgimento di diversi set-
tori di competenza tra cui la
Polizia Locale, la Protezione
Civile, il Patrimonio e
Demanio, l’Agricoltura e

Commercio, i Lavori Pubblici
e gli Impianti Tecnologici.
Siamo tutti al lavoro da ore
per assicurare la messa in
sicurezza in tempi rapidissi-
mi di tutte le aree interessa-
te”.

SANTA MARINELLA - Il cir-
colo cittadino di Fratelli d’Italia
accende i riflettori sulla Santa
Marinella servizi denunciando
che “I dirigenti della municipa-
lizzata, dicono che, a tutt’oggi,
il bilancio della società è in pas-
sivo - scrive in una nota il cir-
colo - conti in rosso che, al fine
di un risanamento, si potrebbe-
ro riverberare sui dipendenti,
con una preoccupante riduzio-
ne dell’orario di lavoro e degli
stipendi. Al riguardo, una
domanda sorge spontanea,
come ha fatto la Santa
Marinella Servizi ad accumula-
re un simile disavanzo, tale da
chiedere importanti sacrifici ai
dipendenti? La risposta va
ricercata in un piano scellerato
che ha visto il posizionamento
di stalli improduttivi cui hanno
fatto poi seguito riposiziona-
menti insensati. Un esempio
per tutti, il parcheggio adiacen-
te al Parco Kennedy, improvvi-
samente ritorna gratuito. A ciò
va aggiunta la difficoltà che i
cittadini hanno ad accedere
agli uffici della municipalizza-
ta per pagare gli abbonamenti,
i cui sportelli sono aperti con
un orario ridottissimo.
Girando per le strade di Santa
Marinella, vediamo una città
sporca, con vie dissestate, con
problematiche di gestione del
verde pubblico e ci chiediamo,
come opera attualmente la

Multiservizi? Come si pensa di
sfruttarne le competenze per il
futuro? Nell’attesa, confidiamo
nel soccorso dei consiglieri di
centro destra affinchè si adope-
rino per richiedere ufficialmen-
te il bilancio annuale del-
l’azienda, la pianta organica
con relative qualifiche e inqua-
dramento professionale dei
dipendenti, per capire come
risanare questa municipalizza-
ta che versa, con ogni eviden-
za, in difficoltà. All’uopo chie-
diamo al Presidente del
Consiglio di istituire, come da
regolamento comunale, la
commissione garanzia e tra-
sparenza con presidenza con-
ferita alla minoranza, per poter
monitorare la grave situazione
in cui versa la Multiservizi e
poter, in questo modo, avanza-
re proposte concrete a sostegno
dei lavoratori e delle loro fami-
glie, nonché per venire incon-
tro alle esigenze degli stessi cit-
tadini che vedono quotidiana-
mente ridursi i già scarsi servi-
zi offerti”. 
Oggi, si riuniranno il consiglio
d’amministrazione della muni-
cipalizzata e i sindacati, il cir-
colo di Fratelli d’Italia si augu-
ra che questa sia l’occasione
giusta per affrontare i tempi
prospettati, auspicabilmente
alla presenza dei dipendenti
che meritano chiarezza e
rispetto.

CIVITAVECCHIA - La stagione estiva
volge ormai al termine ma resta alta la vigi-
lanza dei Finanzieri del Reparto Operativo
Aeronavale di Civitavecchia presso le Isole
Pontine per garantire, incessantemente, un
presidio di legalità a tutela della sicurezza
pubblica in mare. I mezzi navali del
Reparto Operativo Aeronavale dal mese di
giugno alternano la loro presenza nell’arci-
pelago:ì la vigilanza operativa svolta, senza
soluzione di continuità, notte e giorno, ha
consentito di eseguire molteplici controlli
di polizia finalizzati all’assolvimento dei
compiti di Polizia Economico Finanziaria e
delle specifiche funzioni di Polizia del

Mare. Negli ultimi 7 giorni di controlli, nel
periodo dal 21 al 27 agosto u.s. le Fiamme
Gialle Aeronavali di Civitavecchia, a bordo
del Guardacoste G.104 Apruzzi, hanno sot-
toposto a controllo 26 imbarcazioni ed ele-
vato un totale di 45 verbali, comminando
circa 40 mila euro di sanzioni amministrati-
ve. Da segnalare l’individuazione di 3
acquascooter che sfrecciavano pericolosa-
mente a breve distanza dalla costa tra
bagnanti e imbarcazioni ferme in rada: l’in-
terruzione immediata di tale comporta-
mento ha salvaguardato l’incolumità dei
turisti coinvolti ed evitato condizioni di
elevata pericolosità. Per i conduttori

imprudenti ed indisciplinati sono state ele-
vati sanzioni per un totale di circa 1.400
euro. Le informazioni raccolte duranti i
controlli in mare saranno oggetto di appro-
fondite indagini mediante accertamenti

con le banche dati in uso al Corpo, a testi-
monianza della trasversalità dell’azione
degli uomini del comparto aeronavale
della Guardia di Finanza, rafforzando
altresì il ruolo di Polizia del Mare assunto
dal Corpo con il D.lgs 177/2016. "Anche sul
finire della stagione estiva - assicura il
Comandante del R.O.A.N. di Civitavecchia
– rimarrà alta l'attività di vigilanza su tutte
le coste, con particolare riguardo all'arcipe-
lago Pontino, per prevenire fenomeni di
evasione fiscale e per assicurare il regolare
svolgimento di tutte le attività dell'econo-
mia legale, a tutela dei contribuenti onesti e
dei cittadini rispettosi della legge".

GdF Roan Civitavecchia: controlli alle isole pontine
Elevati 45 verbali, comminate sanzioni per 40 mila euro, multati tre conduttori di acquascooter

Ennesima storia di un amore malato: intervento della Polizia di Civitavecchia
La massacra di botte e la violenta, arrestato



Novità a Manziana, apre “Il Poise”
Sport, divertimento e... apericena al tramonto! Dal primo settembre in località
Quadroni sarà operativo il nuovo parco giochi magic village ad aperto e coperto
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MANZIANA - Grazie al Comune
di Manziana e alla MCO Calcio,
finalmente ridaremo vita allo
Sport e al Divertimento a
Manziana... Vi aspettiamo al
primo appuntamento dell
“Apericena al Tramonto” 1°
Settembre alla Tensostruttura di
Quadroni (davanti MD), via degli
Scaloni snc. Si ripeterà ogni
Venerdì fino al 15 Settembre in
attesa del parco giochi al chiuso.
La palestra sarà attiva per fare
Volley, Basket, Tennis e calcetto
da subito così da dare uno spazio
in più a tutti i ragazzi che voglio-
no fare sport. Feste private con
gonfiabili e giochi per tutte le età.
Nel mentre dedicatevi una serata
d’estate di puro relax nel colorato
e profumatissimo giardino,
gustando un apericena a buffet
NO STOP, mentre i vostri ragazzi

si divertono con le tantissime
attrazioni! Altalene, scivoli, salta
salta, bowling, bocce, Ping pong,
mini basket, mini soccer, calcio
tennis, badminton, tiro con l’ar-
co… etc etc. L’immancabile tra-
monto regalerà come sempre
un’emozione unica per gli occhi e
per il cuore. Programma: -
Venerdì 1° Settembre dalle ore 18
fino alle 00:00; - Buffet NO STOP a
€ 10,00 - (bambini fino ai 13 anni
GRATIS); - Giochi a Animazione
per i ragazzi. Il Buffet NO STOP
viene servito nel giardino dalle
ore 19, le bevande (acqua, lattine e
birra) sono escluse. Per maggiori
informazioni o prenotazioni pote-
te inviare un messaggio tramite
whatsapp al numero 320 4947315
(Alessandro). Cerca “IlPoise” su
Instagram per seguire tutte le
novità e gli appuntamenti.

Successo della presentazione del libro 
di Daniela Alibrandi al Chiostro 
degli Agostiniani a Bracciano

“Delitti sommersi”, un
autunno da non mancare
BRACCIANO - Il nuovo thriller
di Daniela Alibrandi, “Delitti
sommersi” (Morellini Editore),
che sta riscuotendo un grande
successo di pubblico e ottime
recensioni dai blog e dalla critica
letteraria, è stato presentato gio-
vedì 24 agosto a Bracciano, pres-
so l’incantevole Chiostro degli
Agostiniani, ai piedi del Castello
Orsini Odescalchi. L’evento è
stato organizzato dall’Ufficio
Cultura con il patrocinio del
Comune di Bracciano. Con l’au-
trice ha dialogato Gianpiero
Nardelli e Giorgia Gioacchini ha
moderato l’incontro. Inoltre, a
impreziosire la suggestiva corni-
ce è stata la recitazione del noto
attore e regista Agostino De
Angelis. L’evento è stato ripreso
da Canale 10 e sarà trasmesso da
martedì 29 agosto alle 20:30
durante la trasmissione Etruria
Informa. Pubblicato da Morellini
Editore lo scorso 2 giugno
“Delitti sommersi” è stato scelto
tra i romanzi presentati il 23 e 24
giugno al Festival del Noir
Torino e Milano in Bionda.
L’ambientazione del thriller
mozzafiato, infatti, è quella quasi
sconosciuta dei grandi laghi sot-
terranei di Roma dove, tra caver-
ne ed enormi specchi d’acqua
incontaminata, si muove un kil-
ler psicopatico e a caccia di ven-
detta, tenendo il lettore appeso
agli eventi fino all’ultima pagina.
Con la tappa di Bracciano si con-
clude il lungo tour estivo del
romanzo, che proseguirà in
autunno con delle spettacolari
presentazioni nei luoghi sotterra-
nei della città di Roma, descritti
nella trama. Vale la pena ricorda-

re i molti eventi che si sono sus-
seguiti nei mesi estivi, nei quali si
è registrato un notevole consen-
so di pubblico. Il 5 luglio “Delitti
sommersi”, inserito nella rasse-
gna letteraria Libri in Strada
patrocinata dal Comune di
Roma, è stato ospite del singola-
re evento a Piazza San Clemente,
al di sotto della quale scorre uno
dei corsi d’acqua menzionati
nella trama. Successivamente il
21 luglio a Santa Marinella, tra
gli eventi estivi organizzati dalla
Biblioteca Comunale A. Tosti
con il patrocinio del Comune. Il 4
agosto a Cerveteri nella Sala
Ruspoli con l’evento organizzato
dal Rifugio degli Elfi e patrocina-
to dal Comune. Il 6 agosto, la ras-
segna letteraria Libri e calici di
vino sotto le stelle del Castello si
è aperta proprio con la presenta-
zione di “Delitti sommersi”, che
si è svolta nella prestigiosa Sala
del Nostromo del Castello di
Santa Severa. L’evento è stato
organizzato da LAZIOcrea, che
gestisce lo spazio della Regione
Lazio e che d’intesa con il MiC e
il Comune di Santa Marinella ha
ospitato l’interessante rassegna
letteraria. E il 24 agosto a
Bracciano. Nelle diverse tappe
del tour si sono avvicendate la
recitazione dell’attore e regista
Agostino De Angelis, il compe-
tente e interessante intervento
del criminologo forense dott.
Gianluca Di Pietrantonio, le let-
ture de Le Voci.  E non è finita
qui, perché “Delitti sommersi”
accompagnerà l’autrice negli
Stati Uniti, durante il tour orga-
nizzato per le sue edizioni ingle-
si. Restate collegati!

Santa Marinella, tutto pronto per il nuovo
Corso per volontari
Croce Rossa Italiana
SANTA MARINELLA - Tutte le informazioni verranno date durante
l’incontro conoscitivo il giorno 17/09/2023 alle ore 10:00 presso la sede
di Santa Marinella in Via delle Orchidee n.3. Durante questo incontro
sarà presentato il corso, i docenti, le attività del Comitato e saranno for-
nite tutte le informazioni necessarie a redimere qualsiasi dubbio in
merito al corso. I requisiti necessari per l’accesso al Corso sono: espres-
sa volontà di adesione ai principi del Movimento di Croce Rossa e
Mezzaluna Rossa; cittadinanza italiana o di uno Stato dell’Unione
Europea o di uno Stato non comunitario, purché in regola con i per-
messi previsti dalla normativa vigente in materia; età minima di quat-
tordici anni; assenza di condanne, con sentenza passata in giudicato,
per uno dei reati comportanti l’interdizione dai pubblici uffici. In caso
di interdizione temporanea, il requisito si intende non soddisfatto per
la durata dell’interdizione; versamento della quota corso pari a 20
Euro; impegno a svolgere volontariamente e gratuitamente le attività,
anche di tipo intellettuale e professionale, da espletare in maniera
organizzata e con carattere continuativo, idonee a consentire il rag-
giungimento dei fini statutari dell’Associazione. Cosa aspetti?
Registrati su www.gaia.cri.it e preiscriviti al corso, oppure vieni diret-
tamente in sede per l’incontro informativo. Info: santasevera@cri.it.



Colloquio tra il premier Meloni e il presidente Saied mentre si prepara un nuovo decreto 
Migranti, Roma chiama (ancora) la Tunisia
L’Ue prende tempo: “Non agiremo subito”
Il presidente del Consiglio
Giorgia Meloni ha avuto una
conversazione telefonica con il
presidente della Repubblica di
Tunisia, Kais Saied, per rilan-
ciare la cooperazione tra
l’Italia e il Paese nordafricano
sul versante sempre più
“infuocato” dei flussi illegali
di migranti. “Al centro dei col-
loqui - ha fatto sapere Palazzo
Chigi in una nota - ci sono
state le relazioni bilaterali e la
gestione dei flussi migratori
alla luce della emergenza che
continua a colpire entrambi i
Paesi. Si è convenuto sulla
necessità di continuare ad
aumentare gli sforzi a tutto
campo per rafforzare la lotta
contro la migrazione illegale”.
Il presidente Meloni ha assicu-
rato “il costante sostegno alle
autorità tunisine da parte ita-
liana e nel contesto europeo”.
Nel giro di un paio di mesi, il
nostro Paese fornirà alla
Tunisia, motovedette, pick-up
e radar, tutto il necessario, in
sostanza, per pattugliare ade-
guatamente le coste e frenare
le partenze, aumentate in
modo esponenziale dopo che
la Tunisia è precipitata in una
delle più gravi crisi economi-
che della sua storia e il gover-
no di Tunisi stenta a trovare
un accordo per un maxi-pre-
stito del Fondo monetario
internazionale. Ulteriori
mezzi in aiuto al Paese arrive-
ranno dall’accordo con la
Unione europea che ha stan-
ziato 105 milioni di euro: tra
gli interventi finanziati c’è il
rafforzamento della Guardia
costiera tunisina, con l’invio di
17 unità riequipaggiate e otto
completamente nuove. Ma, ha
già avvertito un portavoce
della Commissione europea, il
Memorandum d’Intesa con la
Tunisia “non va considerato
come un metodo di soluzione
rapida” dei problemi della
migrazione e noi “ci aspettia-
mo che i risultati vengano rag-
giunti a medio termine”.
Come dire: gli sbarchi, anche
massicci, per il momento con-
tinueranno ed è per questo
che Roma sta ragionando di
rilanciare un maggiore coin-
volgimento dei partner euro-
pei attraverso Bruxelles.
Eterno tema finora sempre
disatteso anche in presenza di
accordi più o meno vincolanti.
Il governo dunque accelera
sul dossier migranti: ogni set-
timana - per fare il punto - si
riunirà la cabina di regia nel
Comitato interministeriale per
la sicurezza della Repubblica.
Quello di lunedì scorso, con il
Cisr che si è riunito al termine
del Consiglio dei ministri,
dovrebbe quindi diventare un
format stabile.
Dell’organismo, presieduto

dal premier Giorgia Meloni,
fanno parte l’Autorità delega-
ta alla sicurezza della
Repubblica, Alfredo
Mantovano, i ministri di

Esteri, Interno, Difesa,
Giustizia, Economia, Imprese
e Made in Italy e Ambiente.
Segretario è il direttore del
Dis, Elisabetta Belloni. Più a

stretto giro, entro settembre,
approderà poi in Consiglio dei
ministri un nuovo “pacchetto
sicurezza” - non è stato ancora
deciso se sarà un decreto o un
disegno di legge - cui sta lavo-
rando il ministro dell’Interno,
Matteo Piantedosi. Ci saranno
- tra le altre - misure per facili-
tare il rimpatrio dei migranti
che si sono distinti per condot-
te violente e procedure più
rapide e precise per accertare
la reale età dei migranti, men-
tre l’indicazione data dal
Viminale ai prefetti è quella di
costruire un Centro di perma-
nenza per i rimpatri in ogni
regione. 
Nei primi sette mesi sono stati
rimandati in patria 2.500
migranti, cifra che il governo
punta ad aumentare in manie-
ra sostanziale.

Il “premierato all’italiana”
approderà sul tavolo del
governo “in uno dei prossimi
Consigli dei ministri”. Parola
di Elisabetta Casellati. La
ministra per le Riforme
costituzionali non
vuole sbilanciarsi
sui tempi: il testo
“ha ancora bisogno
di qualche piccolo
a g g i u s t a m e n t o ” ,
spiega, ma, come ha
annunciato il 28 agosto
Giorgia Meloni ai ministri, la
modifica – sia pur “soft” e con
minimi interventi mirati –
della Costituzione, che preve-
de l’elezione diretta del presi-
dente del Consiglio, sarà “uno
dei primi provvedimenti” che
l’esecutivo varerà. La premier
vuole portare a casa una rifor-
ma che ha il duplice obiettivo
di “dare stabilità ai governi e
far decidere ai cittadini chi
debba governare” e potrebbe
essere un incontro tra lei e
Casellati nelle prossime setti-
mane a segnare l’accelerazione
definitiva verso il primo tra-
guardo dell’ok in Cdm. Poi la
palla passerà al Parlamento.
Casellati, che ha messo a terra
l’articolato dopo aver ascoltato
i partiti di maggioranza e quel-
li di opposizione, i costituzio-
nalisti, le categorie economi-
che e i sindacati, spera in una
riforma il più possibile condi-
visa: “Mi auguro che si possa
trovare con le altre forze politi-
che un punto di caduta e quin-
di un largo consenso in
Commissione così come in

Aula. Sono fiduciosa sulla col-
laborazione di tutti i partiti”,
azzarda. Il percorso del “pre-
mierato all’italiana”, però,

parte in salita. A far storce-
re il naso a gran parte

delle opposizioni è
il fatto che l’elezio-
ne diretta del pre-
sidente del
Consiglio finirebbe

di fatto per indeboli-
re la figura del presi-

dente della Repubblica e il
suo ruolo di garante della
Carta e svuotare i poteri che la
Costituzione affida al
Parlamento. Timori che sareb-
bero condivisi anche da una
parte del mondo accademico e
istituzionale. Ecco perché la
ministra e i suoi tecnici sono al
lavoro per mettere a punto
“pesi e contrappesi” necessari
a garantire il giusto equilibrio
nell’architettura costituzionale
ed evitare che la figura del
Capo del Governo possa met-
tere in discussione i poteri del
Capo dello Stato. Il Pd, in ogni
caso, resta critico. “La propo-
sta peggiore che si potesse
mettere in campo è l’elezione
diretta del premier.
Indebolisce la figura del presi-
dente della Repubblica, che
diventa residuale. E svuota di
poteri il Parlamento, perché
mette in campo un presidente
del Consiglio da cui dipende il
destino della legislatura”,
taglia corto Alessandro Alfieri,
responsabile Riforme nella
segreteria di Schlein, che però
apre sulle preferenze:
“Dobbiamo superare i listini
bloccati. Quindi siamo più che
disponibili a confrontarci”,
assicura. Rilancia sulla sua
proposta del “sindaco d’Italia”
Matteo Renzi, che però non
crede alla riforma del governo:
“Mia previsione: la destra non
avrà il coraggio di andare
avanti. Sono troppo divisi. E
l’elefante nella stanza si chia-
ma Roberto Calderoli che sul
disegno di legge sull’autono-
mia si sta giocando la partita
della vita – avverte l’ex pre-
mier – A trovare un punto di
caduta sull’elezione diretta del
premier – secondo Renzi –
potrebbero pure riuscire,
anche se hanno già perso un
anno. Ma sull’autonomia li
vedo ancora molto in panne.
Sintesi: resterà tutto com’è,
anche se spero di sbagliarmi”.
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Il ministro per le Riforme Casellati: 
“Ultimi aggiustamenti poi via all’iter”

‘Premier all’italiana’
Il Governo accelera

“Quello che a mio avviso oggi non funziona
è che la logica di redistribuzione non è chia-
ra e non fa sì che ci sia un intervento su tutto
il territorio nazionale. Come l’Italia chiede
di redistribuire i migranti in tutta Europa io,
da sindaco di Milano, chiedo che vengano
redistribuiti in tutte le città e i Comuni, altri-
menti è evidente che il prezzo che noi
paghiamo è eccessivo”. Lo ha detto il primo
cittadino di Milano, Giuseppe Sala, parlan-
do dell’accoglienza dei migranti a margine
della presentazione del Campionato euro-
peo di salto a ostacoli ieri mattina all’ippo-
dromo di San Siro.”Noi oggi nel capoluogo
lombardo abbiamo, censiti, quasi 1.300
minori non accompagnati, ma sappiamo che
ci sono altri 200, 300, 400 che non abbiamo
censito perché sfuggono a un controllo.
Sono oggettivamente tanti, troppi, non
abbiamo strutture perché non c’è solamente
il problema di dare uno spazio: questi ragaz-
zini, che hanno in media 16 anni, o riesci a
integrarli o rischiano di finire nelle mani

della criminalità. Io credo dunque che il
primo punto all’ordine del giorno sia una
più equa distribuzione: di questo vorrei par-
lare anche con il ministero dell’Interno” ha
aggiunto il primo cittadino. “Il numero
degli arrivi è significativamente aumentato,
questo a dimostrazione del fatto che non ci
sono dichiarazioni elettorali che tengano,
poi gli arrivi dipendono dalle situazioni di
difficoltà in Africa, ma gli approdi sono
molti anche da altre aree del mondo”, ha
concluso Sala.

Il sindaco di Milano va all’attacco:
“La redistribuzione non funziona”



Si chiude il sipario della pre-
sentazione del nuovo team che
guiderà l’Academy Ladispoli
nella stagione calcistica
2023/2024. La serata, patroci-
nata dal Comune di Ladispoli,
svoltasi in Piazza Rossellini ha
visto la partecipazione di asso-
ciazioni ed artisti del territorio,
ai quali vanno i più grandi rin-
graziamenti, per aver condivi-
so questo momento con
l’Academy Ladispoli. Grande
risposta del pubblico per il
gruppo teatrale “I ragazzi del
parco” del Parco degli Angeli-
Associazione Numen, per la
scuola di musica “Voce in
movimento”, per la scuola di
danza Profession Dance e per
l’Ambasciatrice delle danze

orientali Ibtissam. Assente
giustificato il piccolo Daniel
Musa al quale vanno gli augu-
ri di una pronta guarigione.
Una sinergia tra sport e e arte
che ha ben dimostrato d poter
convivere alternando durante
il corso della serata momenti
di emozione, riflessione, ele-
ganza e coinvolgimento. Il
Sindaco Alessandro Grando,
presente con il Consigliere

Stefano Fierli, con il suo cari-
sma ha augurato alla società le
migliori fortune per la stagio-
ne calcistica 2023/24, coinvol-
gendo il pubblico ed i ragazzi
nel parco, con il linguaggio del
corpo, agli auguri. Presentata
ufficialmente la squadra del
“Ladispoli All Star” che unisce
vecchie glorie del Ladispoli di
tutti i tempi a cittadini e stu-
denti che ne vorranno fare

parte. All’interno della forma-
zione anche rappresentanti del
Comune di Ladispoli, come il
delegato allo Sport Fabio
Ciampa, presente durante la
manifestazione. Tutti pronti a
sfide sul campo insieme a
quanti altri volessero entrare a
farne parte per iniziative bene-
fiche rappresentando sempre
il nome della Città.
Riconoscimento da parte del
Sindaco Alessandro Grando e
della Presidente Sabrina
Fioravanti per la sua lunga
carriera calcistica vestendo i
colori rossoblu ad Antonio
Ferri, per anni Capitano del
Ladispoli, che come nella targa
riportato è stato presente dai
suoi primi calci fino all’
Eccellenza ed alla Serie D.
Presenza costante sul palco a
carpire i momenti salienti della
serata Attilio Consorti e Luigi
Cicillini. Un grazie agli organi
di stampa, ed ancora un rin-
graziamento al service
Alessandro Melone, al tecnico
nonché amico Roberto Rossi
ed a tutti gli operatori presen-
ti. Le coreografie degli atleti
che si sono esibiti sono state
curate da Livia Nardocci ed il
suo team. Un grazie di cuore a
tutti, anche a chi non menzio-

nato, alle famiglie ed agli atleti
solo insieme si può raggiunge-
re il giusto risultato.

Emiliano Santori nuovo 
Direttore Generale 

del Ladispoli Calcio
Il Ladispoli Calcio ha annun-
ciato l’ingresso del suo nuovo
Direttore Generale, Emiliano
Santori, il quale, a 47 anni,
porta con sé un solido bagaglio
di esperienza nel mondo
finanziario e manageriale.
Attualmente al lavoro tra
Roma e Milano come consu-
lente finanziario e manager di
una rilevante banca olandese,
Santori ha dimostrato la sua
abilità già da giovanissimo
assumendo incarichi manage-
riali di rilievo nel settore ban-
cario lato impieghi e recente-
mente anche nel settore degli
investimenti. Nel suo percorso
professionale, che si estende

per due decadi, Santori si è
specializzato nella elezione,
formazione e coordinamento
di giovani talenti. Questo suo
percorso sottolinea come figu-
re di grande esperienza possa-
no “contaminarsi” con la pas-
sione dei giovani, creando così
un ambiente fertile per la cre-
scita. Sui motivi della scelta:
“Conosco il nuovo Direttore
dell’agonismo Bencini ben
prima che approdasse alla
Lazio. E’ una persona che con
il suo entusiasmo ti coinvolge
ed a cui è difficile dire di “no”.
Mi ha fatto conoscere il grup-
po dirigenziale nelle scorse
settimane. Il Presidente
Sabrina Fioravanti ed il Vice
Presidente Stefano Teloni, con
Bencini e Ceccacci (capo scou-
ting) hanno costruito un team
capace ma soprattutto appas-
sionato e coraggioso. Un cam-
biamento volto a valorizzare i
giovani rappresenta una sfida
difficile ma possibile. Ho note-
vole esperienza per un mio
personale percorso professio-
nale e credo di riuscire in que-
sto intento. Questo approccio
coinvolge in maniera più pro-
fonda la comunità locale e può
essere costruito su fondamenta
solide, garantendo una crescita
sostenibile nel tempo.
Ringrazio il Presidente Sabrina
Fioravanti per l’opportunità e
tutti i suoi collaboratori per
l’accoglienza che mi hanno
riservato dal primo giorno;
saranno mesi difficili ma sti-
molanti ed io conto di far par-
lare i fatti”.
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Superate a Firenze le transalpine con il punteggio finale di 3-0
Europei pallavolo femminile, l’Italvolley
batte la Francia e accede alla semifinale

Ufficializzato il nome di Emiliano Santori nel ruolo di Direttore Generale

Academy Ladispoli, presentazione show
della nuova stagione calcistica 2023-24

La nazionale italiana femminile di
pallavolo continua a incantare e a
confermare il ruolo di grande prota-
gonista agli Europei 2023: il percorso
delle azzurre, iniziato il 15 agosto
nella suggestiva cornice dell’Arena
di Verona, prosegue imperterrito
verso le fasi finali della competizio-
ne, accedendo alla semifinale in pro-
gramma domani sera a Bruxelles
dopo aver battuto 3-0 nei quarti di
finale disputati a Palazzo Wanny di
Firenze la Francia. Il settimo succes-
so consecutivo per le campionesse
d’Europa in carica arriva dopo una
partita in cui si sono alternati
momenti caratterizzati dal dominio
italiano ad altri in cui il campo ha
regalato un grande equilibro: il
primo set si apre con un parziale di
7-0 in favore dell’Italia, e tale margi-
ne nel corso del set si allarga ulterior-
mente, concludendosi con un netto
25-14 in favore delle ragazze allenate
da Davide Mazzanti. Sembra essere
il preludio per un dominio azzurro
incontrastabile, e invece nel secondo
set le francesi tirano fuori l’orgoglio,
danno tutto quello che hanno e,
sfruttando alcune incertezze delle
avversarie, si ritrovano a condurre
per gran parte del set. Le transalpine
hanno la possibilità di portarsi sul

19-15, ma una chiamata repentina
del challenge da parte dell’Italia su
un lungolinea dubbio scongiura il
possibile +4, e le azzurre tornano a
premere per agganciare le avversa-
rie. L’ingresso in campo di Paola
Egonu per consentire a una fenome-
nale Antropova di riprendere fiato
giova alle campionesse europee, gra-
zie ai suoi quattro punti, ai muri e
agli assist. Nonostante ciò, la Francia
non si arrende, e nel secondo set si
arriva ai vantaggi: le francesi hanno
anche la possibilità di chiudere il set,
ma le italiane non cedono alla pres-

sione e riescono a riportarsi in parità.
Decisiva un’altra chiamata del chal-
lenge per mettere in risalto il tocco
dell’asta della rete da parte di una
giocatrice francese: il punto ottenuto
concede così all’Italia la chance di
chiudere il set grazie e grazie a uno
strepitoso muro di Pietrini le azzurre
si portano sul 2-0 dopo una spettaco-
lare battaglia punto su punto durata
per tutto il secondo set. A questo
punto, nel terzo set le francesi non
riescono a replicare la prestazione
del secondo, complice sicuramente la
delusione di non essere riuscite a

sfruttare l’occasione presentatasi per
agguantare il momentaneo pareggio,
e al contrario le ragazze di Mazzanti
sembrano aver trovato molta fiducia
e sicurezza. Ne consegue un terzo set
dominato in lungo e in largo dalle
campionesse europee, vinto con uno
schiacciante 25-13. 
L’Italvolley conclude il cammino
casalingo nella competizione con
sette vittorie consecutive, accedendo
alla semifinale di Bruxelles senza
aver mai perso un set, con uno spa-
ventoso parziale di 21-0. Mazzanti
ha tra le mani una squadra composta

da giocatrici straordinarie, capaci di
eccellere soprattutto nei momenti
cruciali e decisive quando la pressio-
ne si fa sentire. 
Ora però testa alla semifinale: l’asti-
cella si alza ulteriormente, la Serbia
campione del mondo di Tajana
Boskovic come possibile avversaria
in finale spaventa, ma le azzurre
hanno dimostrato di avere tutti i
requisiti per poter arrivare fino in
fondo, e il loro curriculum dovrebbe
costituire un monito anche per le
temute avversarie.

Simone Pietro Zazza
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On line dal primo settembre il progetto musicale che rivisita la canzone autoriale italiana

I “Fuori Ruolo” pronti al debutto
Uscirà il 1° settembre su tutte le piat-
taforme musicali online il primo
album dei “Fuori Ruolo”, dal titolo
omonimo. L’album, che reinterpreta
la canzone autoriale italiana in chiave
rock e pop, conclude la prima fase
del progetto musicale che ha visto
l’uscita, nel mese di marzo, di tre sin-
goli: “Otto minuti”, “Per gli amici
Barabba” (con un video pubblicato
sul profilo YouTube della band) e
“Nestore il poeta”.
Il gruppo, all’esordio nel panorama

musicale italiano, è formato da
Marco Crecco alla voce, Luca Micheli
alla batteria, Alessandro D’Aversa al
basso, Francesco D’Aversa alla chi-
tarra ed Egidio Incelli alle tastiere.
“Fuori Ruolo” è prodotto da La
Saletta Studio e contiene nove brani,
con testi scritti da Egidio Incelli e
composizioni originali di Francesco
D’Aversa e Alessandro D’Aversa. Il
progetto si inserisce nel solco della
musica italiana autoriale, con incur-
sioni nel pop e nel rock, dando vita a

idee originali, ma in continuità con
solide tradizioni musicali italiane e
internazionali.
I brani toccano tematiche intime,
esplorando in primo luogo i desideri
e i sogni dei membri del gruppo e
alternando stili e toni, non senza un
pizzico di ironia. Fuori Ruolo è un
progetto nato nel 2020 dalla lunga
collaborazione tra i membri della
band, che dal 2011 condividono pal-
chi e studi, accomunati dalla passio-
ne per la musica. Il gruppo esprime

un sound che affonda le radici in
ascolti condivisi dai suoi membri,
nonostante si tratti di una formazio-
ne multigenerazionale.
Marco Crecco (1977), Luca Micheli
(1979), Egidio Incelli (1986),
Francesco D’Aversa (1992) e
Alessandro D’Aversa (1996), tutti di
origine ciociara, iniziano a suonare
sin da giovanissimi, sperimentando
composizioni originali e generi
diversi. Le loro strade si incrociano
nella tribute band “Brain Damage”,

che per dieci anni propone nei locali
e nelle piazze i brani storici dei Pink
Floyd. Dopo una lunga pausa, la
voglia di riportare la musica al centro
delle loro vite, nonostante gli impe-
gni, li riunisce con il nome “Fuori
Ruolo”. 
Una scelta non casuale, legata pro-
prio alla consapevolezza condivisa
che la piena realizzazione di ognuno
è nell’espressione musicale, ben oltre
quindi il ruolo rivestito ogni giorno
in ambito lavorativo.
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«Su 212 Paesi ne possiamo
visitare 190 senza dover richie-
dere il visto in anticipo» metto-
no in evidenza gli esperti di
Vamonos Vacanze
(www.vamonos-vacanze.it), il
tour operator italiano specia-
lizzato in vacanze di gruppo,
che ha preso in esame i 193
Paesi membri delle Nazioni
Unite, gli Osservatori
Permanenti - quali Città del
Vaticano, Palestina e Sovrano
Militare Ordine di Malta - ed i
16 Stati parzialmente ricono-
sciuti, come ad esempio il
Kosovo o Taiwan. Insomma gli
italiani possono viaggiare
nell’89,8% del mondo senza
particolari formalità, salvo
in 44 Paesi dove però si
può richiedere il visto
all’arrivo ed in altri 8 Paesi
dove basta l’Electronic
Travel Authorization (eTA).
Il visto tradizionale è richiesto
solo nei rimanenti 22 Paesi.
Secondo Vamonos-Vacanze.it
il passaporto italiano è dunque
il più “forte” al mondo, merito
anche di Gibuti, Mongolia,
Suriname e Giappone che
hanno recentemente eliminato
l’obbligo di visto nei confronti
dei visitatori nostrani e nono-
stante le opposte misure adot-
tate da Uganda, Etiopia e
Papua Nuova Guinea: per visi-
tare questi ultimi Paesi que-
st’anno gli italiani devono
richiedere preventivamente il
visto. «Certo è che - per ragio-
ni geopolitiche, di sicurezza o
anche semplicemente econo-
miche - non tutti i passaporti
sono uguali: alcuni danno
accesso a più nazioni di altri»
sintetizzano gli esperti di
Vamonos-Vacanze.it. I risultati
ottenuti dal tour operator sono
in linea con quelli della società
di consulenza londinese
Henley & Partners che dal
2006 pubblica un apposito
Passport Index atto ad illustra-
re le cittadinanze mondiali più
avvantaggiate in tema di viag-
gi all’estero. Secondo Henley
& Partners l’Italia si classifica
però seconda dopo Singapore
che conterebbe invece 2 mete
in più (192 Paesi visitabili
senza visto preventivo). I dati
in questo caso si riferiscono
però a 226 zone geografiche
che la società di consulenza ha
preso in esame basandosi su
dati IATA. In entrambe le clas-
sifiche seguono ex equo
Giappone, Germania e Spagna
con 189 Paesi visitabili senza
visto; mentre nei gradini più
bassi della graduatoria trovia-
mo Yemen e Somalia entrambi
con 35 Paesi visitabili senza
visto preventivo, Pakistan (33
Paesi visitabili), Siria (30 Paesi
visitabili), Iraq (29 Paesi visita-

bili) ed Afghanistan (27 Paesi
visitabili). Situazione compli-
cata anche per Israele il cui
passaporto non è accettato in
Algeria, Arabia Saudita,
Bangladesh, Brunei, Emirati
Arabi Uniti, Gibuti, Iran, Iraq,
Kuwait, Libano, Libia,
Malesia, Pakistan, Siria,
Somalia, Sudan e
Yemen. «Sette
di questi
P a e s i
nean-

che accettano
passaporti che
contengano visti israe-

liani. Così con il medesimo
passaporto neanche gli italiani
possono dunque visitare
Israele e poi Arabia Saudita,
Iran, Kuwait, Libano, Libia,
Siria, Sudan o Yemen» conclu-
dono gli esperti di Vamonos-

Vacanze.it.

Sono in Italia 6 delle 10 spiagge più
belle d’Europa. L’Europa ha molte
spiagge favolose e la bellezza della
costa italiana è conosciuta in tutto il
mondo, da Amalfi all’isola d’Elba,
passando per la Sardegna. Un
nuovo interessante studio di
BonusFinder ha svelato un elenco
delle più belle spiagge segrete
d’Europa, utilizzando TripAdvisor
per valutazioni, numero di recen-
sioni con testo e posizione. I risulta-
ti hanno classificato 6 spiagge italia-
ne nella Top 10. Nell’elenco figura-
no la Cala di Rovaglioso a Palmi, in
Calabria; Capo Cozzo di Zambrone,
sempre in Calabria; Kerfissien
Beach Brittany, Finiste’re, in
Francia; Cala Grotta Isola di
Sant’Antioco, in Sardegna; Plage du
Grand Sperone in Corsica,
(Francia); Spiaggia di Scivu Marina

di Arbus, Sardegna; Praia di Fuoco
a Ricadi, Calabria; la spiaggia di
Talmone Palau in Sardegna; Baie
d’E’calgrain Normandy in Francia;
Es Calo Blanc Balearic Islands,
(Spagna). Secondo lo studio, la
spiaggia più segreta d’Europa è
Cala di Rovaglioso, situata a Palmi,
in Calabria, con un impressionante
punteggio di 9,15/10. A un’ora di
distanza da Tropea e con 46 recen-
sioni su TripAdvisor - si legge in
una nota - è davvero una gemma
nascosta “sulla punta dello stivale”.
Acqua cristallina e nessun lido sulla
spiaggia, questo posto è come

Madre Natura lo ha concepito. Non
sorprende che abbia una valutazio-
ne a 5 stelle da 46 recensioni. Una
vera perla nella costa viola.
Rimanendo in Calabria, il secondo
posto va a Capo Cozzo, con un pun-
teggio di 9.12/10. Questa bellissima
spiaggia fa parte della cosiddetta
“Costa degli Dei”, famosa per i suoi
paesaggi mozzafiato. È anche molto
popolare tra i sub grazie alla sua
posizione e alle scogliere rocciose.
Secondo le sue 40 recensioni su
TripAdvisor e una valutazione a 5
stelle, è molto difficile da raggiun-
gere a causa della mancanza di

segnaletica e un percorso non faci-
lissimo, rendendolo un’altra
gemma nascosta che solo i locali
conoscono. Kerfissien Beach arriva
terzo con un punteggio di 9.07/10.
Nascosta lungo la costa della
Bretagna in Francia, la spiaggia di
Kerfissien è un’accattivante miscela
di coste sabbiose e formazioni roc-
ciose. Con 32 recensioni e 5 stelle su
TripAdvisor, questa spiaggia non è
sicuramente una località turistica ed
è una vera gemma nascosta sulla
costa francese. Tra le altre gemme
nascoste in classifica, l’Italia riven-
dica altri 4 posti, Cala Grotta,
Spiaggia di Scivu, Praia di Fuoco e
Spiaggia di Talmone, mentre la
Francia ne detiene altri due. Inoltre,
la spiaggia spagnola di Es Calo
Blanc si è assicurata il 10 posto in
questa lista.

Coldiretti, per le vacanze
gli italiani spendono di più
Media pro capite 668 euro

I viaggiatori più potenti
al mondo sono gli italiani
Possono visitare l’89,8% dei paesi senza dover 
richiedere il visto prima di intraprendere il viaggio

Cresce la spesa per la vacanza degli italiani nel-
l’estate del 2023 che sale a 25 miliardi di euro, con
un aumento del 4% rispetto all’anno precedente,
anche a causa dell’aumento dell’inflazione com-
pensato in parte da alcune rinunce. È quanto
emerge dal primo bilancio tracciato da
Coldiretti/Ixé in occasione dell’ultimo controeso-
do di agosto. Sono stati complessivamente 37,5
milioni gli italiani che hanno deciso di andare in
vacanza per almeno qualche giorno nell’estate
2023 spendendo in media 668 euro per persona. Il

41% dei turisti - sottolinea
Coldiretti - è restato comun-

que al di sotto dei 500 euro di
spesa e un 44% tra i 500 e i 1000

euro, il 12% tra i 1000 e i 2000 euro men-
tre solo un 3% ha superato questo limite.
Agosto è scelto da oltre un italiano su due
(53%) che hanno deciso di andare in vacanza
quest’estate e si conferma quindi come il
mese di gran lunga più gettonato nonostante
i listini più elevati, gli affollamenti e il traffi-

co. Per la maggioranza degli italiani in viaggio
(50%) la durata della vacanza è inferiore alla

settimana mentre per un 25% è compresa tra 1 e
2 settimane, ma c’è un fortunatissimo 4% che starà
fuori addirittura oltre un mese. La durata media
della vacanza è risalita a oltre 11 giorni tornando
alle percentuali del periodo pre-pandemia. Circa
un terzo del budget di italiani e stranieri è stato

destinato per consumare pasti in ristoranti, pizze-
rie, trattorie o agriturismi, ma anche per cibo di
strada o specialità enogastronomiche. Il 31% dei
vacanzieri infatti ha consumato pasti principal-
mente al ristorante durante la vacanza, l’8% in
agriturismi, anche se uno su tre (il 32%) ha man-
giato nelle case di proprietà o in affitto e non
manca chi ha scelto pizzerie, paninoteche, fast
food, cibi di strada e pranzi al sacco. La ricerca dei
prodotti tipici è dunque diventato un ingrediente
irrinunciabile, spiega Coldiretti, delle vacanze in
un Paese come l’Italia che è leader mondiale del
turismo enogastronomico potendo contare sul
maggior numero di specialità Dop/Igp/Stg rico-
nosciute (320), 526 vini Dop/Igp e 5.450 prodotti
alimentari tradizionali e con Campagna Amica la
più ampia rete dei mercati di vendita diretta degli
agricoltori e di ospitalità rurale. “L’Italia è il solo
Paese al mondo che può vantare primati nella
qualità, nella sostenibilità ambientale e nella sicu-
rezza della propria produzione agroalimentare
che peraltro ha contribuito a mantenere nel tempo
un territorio con paesaggi di una bellezza unica”
ha affermato il presidente della Coldiretti, Ettore
Prandini, nel sottolineare che “il buon cibo insie-
me al turismo e alla cultura rappresentano le leve
strategiche determinanti per un modello produtti-
vo unico che ha vinto puntando sui valori del-
l’identità, della biodiversità e del legame territo-
riale”.

Turismo: in Italia 6 delle 10 spiagge
più belle e segrete di tutta Europa
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Durante le ferie più di un italiano su due
risponde a telefonate ed email di lavoro
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Il caro prezzi colpisce il trasporto aereo
Accusano anche i servizi ricettivi e la ristorazione: calo generalizzato delle prenotazioni
Il caro prezzi si abbatte sul turi-
smo. Secondo i dati raccolti da
Vamonos Vacanze (www.vamo-
nos-vacanze.it), il tour operator
italiano specializzato in vacanze
di gruppo e per single, l’Italia è
più colpita rispetto ad altri paesi
come Francia, Grecia e Spagna.
Così per il turismo interno, in
quanto alle prenotazioni, questo
agosto siamo al 70% perfino in
Sardegna e in Versilia, contro
l’87% dell’analogo periodo del
2022. In tutt’Italia vi è un calo
generalizzato del 15%, ma in
alcune località si arriva anche ad
un -30%. Come mai questa
improvvisa inversione di ten-
denza? Basandosi su dati
Demoskopika, la OTA
Vamonos-Vacanze.it osserva un
aumento sproporzionato dell’in-
dice armonizzato dei prezzi al
consumo (IPCA) su base tenden-
ziale per le voci di spesa incluse
nei servizi di trasporto, con un
incremento del 10% per l’Italia
rispetto ad un meno significativo
incremento della stessa voce per
Francia (+6%) e Grecia (+1,4%)
ed addirittura ad una rilevante
flessione per la Spagna con un -
16%. «Significativo è inoltre l’in-
cremento dei prezzi dei servizi
ricettivi e della ristorazione che
in Italia registrano un incremen-
to del 7,5%, contro il 6% della
Spagna, il 5,6% della Francia ed
il 5,7% della Grecia» aggiungono
gli analisti del tour operator. Sul
portale Vamonos-Vacanze.it
però nessun aumento. Tra le

mete più convenienti, rimane
imbattibile la settimana al mare a
Pugnochiuso a circa 100 euro al
giorno. Il resort fu fortemente
voluto da Enrico Mattei che sco-
prì queste baie verdeggianti sor-
volando la costa del Gargano nel
lontano 1959; così - negli Anni
Sessanta del secolo scorso - prese
il via l’industria del turismo sul
Gargano. Situato sulla costa tra
Vieste e Mattinata a 20 km dalla
cittadina viestana, Pugnochiuso
è un centro turistico che è anche
la roccaforte di Vamonos-

Vacanze.it. «È una delle località
più richieste da chi preferisce
l’undertourism: la spiaggia di
Pugnochiuso - lunga appena 200
metri, con il suo fondale sabbio-
so circondato dal verde - sorge
infatti all’interno della struttura
ricettiva ed è quindi accessibile
solo attraverso il resort o via
mare. Molto suggestivo anche il
panorama che si riesce a vedere
dalla poco distante Torre
dell’Aglio» commentano gli
esperti. Tra le mete più conve-
nienti proposte dal tour operator

numero uno per le vacanze di
gruppo, ad andare per la mag-
giore è anche la vacanza a Sharm
El Sheikh, una delle location più
belle e suggestive del Mar Rosso
e del mondo, dove bastano 150
euro al giorno, meno di quanto
una famiglia media spenda per
andare al mare sotto casa. E più
o meno con la stessa cifra (170
euro al giorno) si può andare
anche a Capoverde, avvolti da
un clima tropicale, in camera sin-
gola alla scoperta della natura
incontaminata nell’Africa

Occidentale, in un’oasi paradi-
siaca al largo delle coste atlanti-
che senegalesi. Ma le proposte
senza rincari su Vamonos-
Vacanze.it sono davvero tante.
Tra le mete più gettonate anche
San Teodoro (Sardegna), un
comune “sparso” che conta con
meno di 5 mila abitanti, in pro-
vincia di Sassari, tra la regione
storica della Gallura e quella
della Baronia, che sorge nell’im-
mediato entroterra alle pendici
orientali del massiccio di monte
Nieddu. «Se hai voglia di Caraibi
a pochi passi da casa, di lasciarti
dondolare da acque cristalline e
di condividere esperienze uni-
che, questa è la meta giusta per
te» dicono gli specialisti di
Vamonos-Vacanze.it che a San
Teodoro hanno stabilito un’altra
delle loro roccaforti, presso un
incredibile resort a pochi passi
da Cala Brandinchi. Senza
dimenticare Favignana, comune
totalmente insulare che fa parte
del libero consorzio comunale di
Trapani in Sicilia. Il suo territorio
corrisponde all’arcipelago delle
Isole Egadi, comprendente le
isole “maggiori” di Favignana,
Levanzo e Marettimo e gli isolot-
ti minori di Maraone e Formica.
Proprio a Favignana ed alle Isole
Egadi - per chi veramente ama il
mare - Vamonos-Vacanze.it pro-
pone delle meravigliose settima-
ne in barca a vela. «Salpiamo da
Marsala, città ricca di storia e di
spiagge dalla sabbia fine e dal
mare cristallino, ed andremo a

caccia di splendide calette e delle
baie più suggestive dell’arcipela-
go. A Favignana ci tufferemo a
Cala Rossa ed a Cala Azzurra.
Poi a Levanzo - oltre alle innu-
merevoli calette, tra cui Cala
Fredda, Cala Minnola e Cala
Tramontana - esploreremo la
meravigliosa Grotta del
Genovese e proseguiremo poi il
nostro viaggio alla scoperta del-
l’isola di Marettimo con i suoi
paesaggi mozzafiato. A
Favignana sbarchiamo anche la
sera, per godere della sua vita
notturna» dicono i responsabili
del tour operator. Il portale
Vamonos-Vacanze.it rimane
però l’eccezione rispetto ai rinca-
ri diffusi ormai a macchia di leo-
pardo lungo tutta la Penisola:
l’aumento dei prezzi nel turismo
coinvolge infatti tutte le regioni,
seppure sia più marcato in
Lazio, Lombardia, Toscana,
Molise e Campania. In queste 5
regioni la crescita dei prezzi
risulta addirittura più alta rispet-
to al dato nazionale: +9,5% nel
Lazio dove l’impatto sulla spesa
turistica è pari a 362 milioni di
euro, +9,2% in Lombardia dove
l’impatto è pari 389 milioni di
euro, +9,1% in Toscana dove
l’impatto è ancora maggiore: 595
milioni di euro. E poi ancora
+9,1% in Molise e +9% in
Campania. «In totale a livello
nazionale la stangata ammonta a
4 miliardi di euro» concludono
gli specialisti di Vamonos-
Vacanze.it.

Gli italiani? «Sono i più stacanovisti
d’Europa» evidenziano gli specialisti di
Vamonos Vacanze (www.vamonos-
vacanze.it), il tour operator italiano spe-
cializzato in vacanze di gruppo. Secondo
una indagine condotta questo mese dal
tour operator, a rispondere a telefonate
ed email di lavoro durante le vacanze è il
65% degli italiani. Un’abitudine che - al
di fuori dell’orario lavorativo - hanno
anche durante il resto dell’anno, con una
percentuale che sale al 76%. La media
europea di chi risponde ai messaggi di
lavoro durante le vacanze è invece del
48% e di chi lo fa durante il resto dell’an-
no al di fuori dell’orario di lavoro è del
62%. Gli altri stacanovisti? Sul podio
europeo, dopo gli italiani seguono i
romeni (il 57% risponde in vacanze ed il
69% fuori dall’orario di lavoro) ed i por-
toghesi (il 54% risponde in vacanze ed il
68% fuori dall’orario di lavoro). Per
quanto riguarda più specificamente gli
italiani, tra chi in vacanze decide di rima-
nere connesso per gestire questioni lavo-
rative, l’80% dichiara di farlo in totale
libertà, senza alcuna pressione da parte
dei suoi superiori. Ma è anche vero che
sempre più spesso le aziende si aspettano
che i dipendenti lavorino al di fuori del-
l’orario formale, rimanendo disponibili a
rispondere ai messaggi anche durante il

tempo libero, con aspettative che sono
maggiori per gli uomini (53%) rispetto
alle donne (49%) e per i dipendenti
”junior” fino ai 45 anni (65%) rispetto ai
dipendenti senior di 46 anni ed oltre
(32%). «Certo è che comunque stacanovi-
sti o meno, gli italiani non rinunciano a
viaggiare» commentano gli specialisti di
Vamonos-Vacanze.it. Nonostante l’im-
patto sul budget dovuto all’inflazione ed
in particolare all’aumento del prezzo
della benzina, non si arresta il desiderio
di partire degli italiani. Secondo quanto
rilevato dalla piattaforma, il 54% dei
vacanzieri spenderà molto (10%) o qual-
cosa in più (44%) rispetto all’estate 2022.
Per compensare in parte i maggiori costi,
il 62% degli italiani ridurrà comunque ad
un massimo di 8 giorni la durata delle
ferie. «L’inflazione reale nel comparto
delle vacanze si traduce in rincari medi
del 22% sui prezzi dell’anno precedente»
avvertono gli analisti. Ma le occasioni di
risparmio su Vamonos-Vacanze.it non
mancano. «Abbiamo deciso di continuare
ad offrire le nostre vacanze-esperienza
senza rincari per i viaggiatori» assicurano
infatti gli ideatori di Vamonos-
Vacanze.it. In Sicilia - ad esempio - la
proposta parte da 899 euro a Capo
Calavà: qui il resort di Vamonos è posto
sulla costa tirrenica messinese da dove si

può partire in escursione in barca alle
isole Eolie, visitare Panarea - la famosa
isola dei VIP - e poi emozionarsi assisten-
do dal mare all’eruzione di Stromboli.
Oppure ancora passeggiare e perdersi
per le stradine di Taormina, ammirare il
suo celeberrimo teatro, tuffarsi nelle
acque cristalline di Mongiove e della baia
di Tindari. Sempre molto conveniente,
per 1.099 euro si può optare per 7 notti a
San Teodoro (Sardegna), per chi ha
voglia di Caraibi a pochi passi da casa e
di condividere esperienze uniche. Qui
l’incredibile resort di Vamonos è a pochi
passi da Cala Brandinichi, in una spiag-
gia dalla bellezza esotica che consente di
godersi al meglio tutta la poesia
dell’Isola. Oppure ancora c’è la settimana
a Pugnochiuso (Puglia) a 1.029 euro.
«Qui il resort di Vamonos è posto al cen-
tro di una vera oasi naturale dove ci si
sveglia con il cinguettio degli uccellini e
di notte si intravedono i simpatici muflo-
ni che scorrazzano nella pineta secolare: i
più audaci potranno raggiungere la
Grotta dell’Amore con una canoa o un
pedalò e fare poi il bagno in un’oasi
deserta, oppure rilassarsi sulla spiaggia,
sita in una baia privata dove abbronzarsi
e fare nuove amicizie sotto l’ombrellone»
concludono gli specialisti di Vamonos-
Vacanze.it. 




